



ACTA DE LA PRIMERA JUNTA DE GABINETE

Acta de la Primera Junta de Gabinete del Ejercicio Leonístico 2023-2024 del Distrito B3, realizada el día 19 de Agosto del año 2023, en las instalaciones del Club de Leones de San Luis Potosí A.C.; ubicado en la calle Arboledas 198 Fraccionamiento del Parque, C.P.78290 San Luis Potosí, S.L.P., y de conformidad a la convocatoria emitida por el Gobernador del Distrito B3 C.L. Gaudencio Milán Castañón, se llevó a cabo la primera Junta del Gabinete; la que estuvo a cargo del Director de Ceremonial y Protocolo, C.L. José Luis Jiménez Niño. Da la bienvenida compañeros leones, damas, caballeros, autoridades, reinas, cachorros, jóvenes Leos que esta tarde nos acompañan, con la venia de nuestra soberana Reyna del Distrito B3 su graciosa Majestad Diana I, de la Reyna de Cachorros de nuestro Distrito B3 su graciosa Majestad Sara I y de todas las Reinas de cada uno de los clubes que esta tarde nos acompañan, es un gran placer poder encontrarnos una vez más en esta Primera Junta de Gabinete del ejercicio Leonístico 2023-2024 y que somos recibidos por la amable atención de los excelentes anfitriones del Club de Leones de San Luis Potosí que en esta tarde nos acompañan. Se dio la palabra al C.L. Gaudencio Milán Castañón, Gobernador del Distrito B3, el cual realizo la apertura de los trabajos de esta Primera Junta de Gabinete del ejercicio leonístico 2023-2024. En voz del Gobernador dando la bienvenida a todos los presentes, siendo las 14:45 horas, al toque de campana da por iniciado los trabajos de esta plenaria.

Como primer punto se realizan los Honores a la Bandera, la escolta estuvo conformada por el Comité de Damas del Club de Leones "San Luis Potosí, A.C." y la Banda de Guerra los Alumnos de la Escuela Preparatoria "José Natividad Sánchez" y la entonación de nuestro Himno Nacional Mexicano. Se les agradece a las Damas Leonas de este Club de Leones de San Luis Potosí por su participación en la Integración de la escolta. Así mismo se solicitó la presencia del C.L. José Antonio Vega Pérez, Presidente del Club Anfitrión, quien da la bienvenida a todos los presentes.

Desde 1917 quedaron establecidos los objetivo del leonísmo con el firme compromiso de que sirvieran para ir mejorando los resultados a través del tiempo gracias a estos se nos ha permitido medir el progreso de nuestra asociación. En voz del Jefe de Región IV C.L. Gabriel Zapata, tenga bien a hacer uso del micrófono para dar lectura a los correspondientes objetivos que rigen y marcan el rumbo a seguir en el Leonísmo.

Una vez concluida se le solicitó a nuestra Jefe de Zona 1, C.L. Margarita Tovar Milán, a dar lectura a la correspondiente invocación Leonística.





Acto seguido se solicita al C.L. Edgardo Govea Padrón, Jefe de Zona 3 tenga a bien dar cumplimiento a la lectura de nuestro Código de Ética.

Posteriormente se cedió el uso del micrófono a la D.L. Juanita Sánchez de Milán, a dar lectura al minuto de silencio para recordar a Nuestros Compañeros Leones Fallecidos. Una vez concluido lo anterior se agradeció la atención y se procedió a la presentación de las autoridades presentes en el presídium; Ex Gobernadores, Jefes de Región y Zona del Distrito, se da el agradecimiento al Presidente y Anfitrión del Club de Leones de San Luis Potosí A.C., al C.L. José Antonio Vega Pérez, acompañado de su esposa. Se da inicio con la auto presentación de los clubes los cuales asistieron (51) a la junta y en la cual se da la intervención con una moción por parte del Gobernador C.L. Gaudencio Milán Castañón. Se da un caluroso aplauso a todos aquellos Leones que forman parte de la espina dorsal de esta fundación atreves de la máxima distinción que puede recibir un integrante y es a la mención Amigos Melvin Jones; Se da pase de lista a todas las Soberanas de cada uno de los Clubes del Distrito. Toma la Palabra el Gobernador C.L. Gaudencio Milán Castañón, dando un agradecimiento a los socios y damas que asisten por primera vez a una Junta de Gabinete y pide que se pongan de pie para darles un fuerte aplauso.

Siendo las 16:00 horas del 19 de agosto del 2023 en voz del Gobernador C. L. Gaudencio Milán Castañón, se da por inaugurada esta primera Junta de Gabinete donde agradeció todo el apoyo de socios y damas de este Club de Leones de San Luis Potosí A.C. por las atenciones otorgadas para llevar a cabo la realización de esta primera Junta de Gabinete. El Gobernador da a conocer por medio de una breve reseña de los principales puntos a ser considerados para el ejercicio 2023-2024. Se inició con la presentación de un video, el mensaje del Presidente Internacional Patti Hill, donde el objetivo principal es "Cambiar el Mundo". Cambiar el mundo empieza por cambiar nosotros mismos. Comienza cuando cambiamos la vida de las personas a las que servimos y también las nuestras. El cambio aumenta cuando cambiamos nuestras comunidades al incluirlas en las actividades e invitarlas a convertirse en parte del cambio que desean ver. Se multiplica cuando mostramos al mundo que el cambio real es verdaderamente posible y que los Leones estamos cambiando el mundo: una vida, una relación y una comunidad a la vez.

El Gobernador menciona que uno de los retos fundamentales es el incremento del 1.5, Es una invitación la cual ya han recibido los jefes de región y de zona, llevando la encomienda que al 2027 se logre incrementar la membresía de 1, 364,000 socios, el reto es que seamos





1, 500,000 e invitó a todos a aplicarse en esta encomienda a los clubes de leones para lograrlo. Ya en nuestro distrito se inició este reto, tenemos casi 50 socios de incremento en este período y los invitó a seguir así. Por ultimo una parte importante que hace hincapié nuestro Presidente internacional es sobre el Medio Ambiente, tenemos un gran reto, es una tarea fundamental que dentro de nuestras causas globales vamos a atender.

El Gobernador C.L. Gaudencio Milán Castañón, presentó su programa distrital donde dijo que es de vital importancia el trabajo que desarrollará el equipo GAT en los siguientes rubros: Realizar una junta de planeación y de capacitación para brindar información en las que se convocarán a las Directivas de los Clubes, Jefes de Zona, Jefes de Región, Asesores de Programas Nacionales e Internacionales, con la finalidad de orientarlos en las diferentes responsabilidades de acuerdo a sus función.

Acompañará a nuestra presidente Patti Hill en el programa de trabajo de Lions International y las campañas propuestas como son: Crear un Medio Ambiente más verde y limpio, Compartir nuestra historia con el mundo, Alcanzar todo nuestro potencial como leones y como líderes y apoyar a nuestra Fundación de LCIF. "Cambiemos al Mundo" es una prioridad, que nos ha encomendado nuestra Presidente. Una travesía en la que no hay intermedio ni final, solo hay un comienzo a través de todos nosotros. Esto sucederá a través de los actos de bondad que hacemos de manera cotidiana.

A nivel nacional, hemos formado un equipo de trabajo con los nueve Gobernadores en los que nos hemos planteado diferentes acciones que fortalecerán nuestra planeación y de la mano con el Presidente del Consejo de Gobernadores del Distrito Múltiple B de México el compañero Víctor Osvaldo Márquez González, vamos a estar apoyando todas estas áreas.

Asistiré a todas las reuniones convocadas por el Consejo de Gobernadores del distrito B México, en donde se dará a conocer nuestro plan de trabajo e informaré de las actividades que nuestro Distrito realice.

Realizaré cuatro Juntas de Gabinete y la de Convención Distrital, en la que se invitará a participar a toda la comunidad leonística. Estaré en permanente comunicación con el Presidente del Consejo de Gobernadores para asistir a las reuniones que se nos convoque, realizaré visitas oficiales por lo menos en un ochenta por ciento de los clubes, así como a juntas de jefes de zona y región; coronaciones de reinas, cambios de directivas, así como a las campañas asistenciales y brigadas médicas. Apoyaré y daré seguimiento a los planes de





trabajo de los Clubes. Acompañaré en todas las actividades que realice el Comité de Damas que son una garantía en nuestro Distrito y apoyaré en todas las actividades que ellas realicen. Motivaré a los Comités de Damas para que desarrollen programas de gestoría y recaudación de fondos, en donde se involucre a la comunidad y me mantengan informado de las actividades que realicen. Fortaleceré el apoyo a la mercadotecnia, todo para difundir las actividades que se realicen a la población general. Lograr un significativo número de seguidores de las diferentes redes sociales, es un reto. Trabajaré de manera coordinada con el equipo GAT en las diferentes acciones que planteen en sus planes de trabajo, así como los directores distritales de los diferentes programas internacionales, nacionales y distritales. Respecto al rubro GLT, lograr que el 100 % de las Directivas de los Clubes, Presidentes, Secretarios, Tesoreros, Jefes de Zona y Región, responsables de Programas, para que reciban capacitación a través del equipó GAT. Apoyándolos de manera presencial y virtual a través del Instituto de Formación de Líderes y Dirigentes de nuestro Distrito B3. Es un trabajo fundamental con los Leones Orientadores Certificados, es una tarea importante que tenemos que cumplir y está en manos de nuestro compañero Rigoberto González González. Realizar capacitación presencial en las diferentes regiones, zonas y/o Clubes, así como en los Clubes que cuenten con menos membresía y lograr su regularización. Respecto a membresía, fortalecer la fidelización e incrementar a doscientos socios este año e incrementar 4 clubes durante el ejercicio leonístico 2023-2024. Nuestra meta es salir positivos y la lograremos con el apoyo de los Jefes de Región y de Zona, pasados gobernadores y con toda la membresía de nuestro distrito. Lograr que el 90% de los clubes informen a la internacional de las actividades que realizan en las diferentes causas globales, tenemos una tarea que cumplir, asesorar a los clubes que no han llenado la PU 101 ya que al momento son 16, el reto es cumplir con el 100% en este rubro apoyándose en los asesores de servicios. Respecto a LCIF, es seguir fortaleciendo que el apoyo que nuestro distrito siempre ha dado a la fundación a través de los clubes, así como individualmente, por lo que deberemos seguir por el mismo camino, ser donadores 100% y superar la meta, que este año fueron de 34,258.00 dólares. Esperamos que este ciclo logremos superar esa meta. El coordinador de este programa Jesús Alberto Rodríguez Rico, tiene programado para que en cada una de las Juntas de Gabinete se rife una placa Melvin Jones y dos en la Convención, es una tarea que nuestro compañero se pone, que esperamos cumplir con el apoyo de todos nosotros y que vamos a lograr. El Equipo, es una fuerza poderosa que puede lograr cambios significativos ya sea por medio de proyectos de servicios comunitarios, de programas en educación, apoyo a la salud, la lucha contra el





hambre y la protección del medio ambiente. Nuestras acciones pueden marcar la diferencia en la vida de las personas y en la de nuestras comunidades a lo largo de este año trabajaremos juntos para abordar los desafíos y llevar esperanza y ayuda a aquellos que lo necesitan a través de las causas globales.

A través de la Directora de los Comités de Damas y las personas responsables de esta comisión, se estará trabajando sobre la recolección de cabello para la elaboración de Pelucas Oncológicas, meta que es de 50 la cual esperamos lograr. Se han sumado a nuestras causas globales la Atención a la Juventud, servicio humanitario y desastres naturales. Esto lo iremos trabajando poco a poco. Esperemos que Lion internacional, informe sobre las diferentes acciones que podemos realizar e comunicarles en su momento. Se ha programado solicitar una subvención para el programa internacional Lion Quest y será el coordinador responsable el compañero Jesús Mata Cruz, quien tendrá todo el apoyo para realizar esta tarea. Es un gran reto que esperemos lograr este año. Este programa enseña habilidades socio emocionales, trabajar con valores, desarrolla autoestima, habilidades para la vida, prevención para el desarrollo positivo de los jóvenes mediante la colaboración de la escuela y la comunidad he programado solicitar tres subvenciones para nuestro distrito y dentro de esas tres subvenciones, por parte del Club de leones de San Luis Potosí, fortalecer la clínica médica oftalmológica de nuestro club, es un gran reto con otros dos proyectos. Fortalecer las actividades de los Programas Distritales como son útiles escolares, que los niños no tengan frío, la lata que dan los leones, ponle los zapatos, lectura en Acción, así como el concurso internacional del Cartel de la Paz. Se programará un maratón de lectura en la que se les invita a que participe toda la comunidad leonística, así como los alumnos, maestros y padres de familia de centros educativos de los niveles de: primaria, secundaria, preparatoria y estudiantes del nivel medio superior.

Realizar tres brigadas médicas, una por trimestre con la participación del cien por ciento de los clubes. Este es otro reto que esperemos lograr, Realizar cinco eventos a nivel Distrito por el día internacional de la mujer, uno por Estado y promoverlo en los diferentes lugares públicos en coordinación con los municipios y gobiernos de cada Estado. Es un compromiso trabajar juntos, compartiendo ideas y recursos para alcanzar nuestras metas y hacer una contribución significativa.

Este ejercicio leonístico también nos brinda la oportunidad de crecer como individuos y como líderes apoyaremos en todo momento a desarrollar nuestras habilidades para aprender unos de otros y para inspirarnos mutuamente como los líderes debemos estar dispuestos a escuchar y aprender y adaptarnos a los cambios que nos rodean. Quiero animar a los compañeros leones a seguir





impulsando la inclusión a la diversidad en nuestras filas, el éxito radica en la capacidad para unir a personas de diferentes orígenes, culturas y perspectivas, con el objetivo común de que juntos podemos construir una red solidaria de leones y leonas que trascienda fronteras y marque la diferencia en todo el mundo. Esto lo podemos lograr compañeros con el apoyo de todos y cada uno de ustedes.

Nosotros Servimos, "Caminando Unidos, Sirviendo con el Corazón".

Para dar cumplimiento con el orden del día, que reviste gran importancia y trascendencia. La tradición de reconocer a las personas cuya trayectoria en el Servicio Leonístico les lleva a realizarse íntegramente, ya que han puesto mucho empeño y dedicación para cumplir con esta misión de servicio y es algo que merece nuestro reconocimiento. En esta ocasión nos sentimos honrados en bridar un merecido homenaje al C.L. Felipe García Milán y su D.L. Susana Cruz de García. Fue el C.L. Agustín Sepúlveda Virgen, quien leyó la historia de vida de los homenajeados. El C.L. Felipe García Milán dio su mensaje y agradeció a los presentes por tal distinción. Se hizo entrega de una placa de reconocimiento por parte del Distrito B3.

Se le cedió el micrófono al Lic. José Ángel Montañez Meza, integrante de la Comisión Mundial de la Salud, el cual impartió una conferencia motivacional para todos los presentes.

Se invita al Gobernador C.L. Gaudencio Milán Castañón a que marque un receso ya que se agotó la parte protocolaria de la Junta, Pasan a retirarse Damas Leonas, Reinas, LEOS y Cachorros para que ellos también den inicio a sus trabajos.

Una vez concluido el receso y antes de iniciar con las actividades del orden del día se dieron los siguientes avisos: se mencionó que hacia el lado derecho del salón se encontraban los módulos siguientes: En la Secretaría se encuentra el C.L. Roberto Brown Vázquez, Pro Secretario del Distrito para realizar el registro de quienes deseen participar en Asuntos Generales así como Directores y Asesores Distritales, de la misma manera se instaló el registro para la presentación y bienvenida de nuevos Clubes de Leones, nuevos socios, de nuevos CLUBES LEOS y socios LEO. En el módulo de la Tesorería se contó con la participación del Protesorero C.L. Raúl Ayala Morales para todos los asuntos correspondientes. También en el módulo de Cartel de la Paz, se encuentra el C.L. Carlos Hernández Peña para la venta de las carpetas de este importante programa de nuestra Asociación. Así mismo se instaló el módulo de convención atendido por el Director el C.L. Javier Muñoz Villela para recibir pagos y promocionales e información.





Una vez concluidas las instrucciones anteriores y avisos generales, se dio inicio a las actividades por parte del Gobernador del Distrito C.L. Gaudencio Milán Castañón.

Para desahogar el siguiente punto del orden del día se le concedió el uso del micrófono al C.L. Rodolfo Medina Capetillo. Para que informara la certificación del quórum Legal y procediera a dar lectura de la orden del día de esta primera junta de gabinete.

ORDEN DEL DIA

Sábado 19 de agosto a las 14:00 a 18:00 horas.

- 1. Apertura de los trabajos por el Gobernador del Distrito B-3.
- 2. Honores a la bandera.
- 3. Lectura de los objetivos Lions International.
- 4. Lectura de invocación leonística.
- 5. Lectura de código de ética.
- 6. Minuto de silencio en memoria de los compañeros leones fallecidos.
- 7. Presentación de autoridades integrantes del presídium.
- 8. Presentación de presidentes de clubes de leones asistentes.
- 9. Presentación y bienvenida a socios nuevos y asistentes por primera vez a Junta de Gabinete.
- Declaratoria de inauguración por el Gobernador del Distrito B-3.
 C.L. Gaudencio Milán Castañón.
- Palabras de bienvenida del presidente del Club anfitrión, C. L. José Antonio Vega Pérez.
- 12. Presentación del Programa del Presidente Internacional para el ejercicio 2023 2024.
- 13. Presentación del Programa Distrital 2023-2024, por el Gobernador C. L. Gaudencio Milán Castañón.
- 14. Presentación de los homenajeados C.L. Felipe García Milán y su D. L. Susana Cruz de García.
- 15. Participación de invitado especial
- Palabras de autoridades civiles.
- 17. Despedida de las autoridades civiles, militares, invitados especiales y Damas Leonas

Receso de cinco minutos para despedir a las damas y autoridades civiles y militares.

- 18. Certificación del quórum y lectura del orden del día por el secretario del distrito.
- 19. Lectura y aprobación del acta de la cuarta junta de gabinete y convención distrital 2022-2023.





- 20. Informe del tesorero distrital 2022-2023.
- 21. Lectura de dictamen del comisario 2022-2023.
- 22. Aprobación en su caso del informe de tesorería y del dictamen del comisario.
- 23. Entrega de reconocimientos del ejercicio 2022-2023.

RECESO (Para regresar a las 20:00 horas a la noche de talentos) Domingo 20 de agosto a las 09:00 horas

- 24. Obra asistencial "Los leones somos útiles" y "Lectura en acción" (8:00 am).
- 25. Asuntos generales. (Previo registro, 3 Minutos por participante).
- 26. Participación de directores y asesores distritales.
- 27. Participación del Secretario de Administración de Proyectos, ejercicio 2023-2024. (Presentación de nuevo proyecto).
- 28. Participación de coordinadores del equipo GAT y LCIF ejercicio 2023-2024.
- 29. Participación del secretario distrital ejercicio 2023-2024,
- 30. Participación del tesorero distrital ejercicio 2023-2024.
- 31. Juramento de funcionarios del Gabinete 2023 2024.
- 32. Juramento de Directores Distritales, Jefes de Región y Zona 2023-2024.
- 33. Juramento de nuevos socios. (Previo registro de participación 15 días antes).
- 34. Participación del Director de la convención y juntas de gabinete.
- 35. Elección de la sede de la 2ª Junta de Gabinete e Invitación del club anfitrión.
- 36. Mensaje de la Directora Distrital de los Comités de Damas, ejercicio 2023-2024,
- D.L. Juana María Sánchez Betancourt.
- 37. Mensaje de autoridades Leonísticas. Primer Vice Gobernador.
- 37 Bis Intervención del C.L. P.G.D Pedro Botello Ortiz y Mensaje del Presidente del Consejo de Gobernadores del Múltiple B México C.L. Víctor Osbaldo González Márquez.
- 38. Mensaje del Gobernador del Distrito B-3, C.L. Gaudencio Milán Castañón.
- 39. Clausura de la Primera Junta de Gabinete.

El presente orden del día fue puesto a consideración de la Asamblea por el Gobernador, siendo este aprobado de manera visible.

Para continuar con nuestra Agenda y poder dar lectura del Acta de los trabajos de la Cuarta Junta de Gabinete y del Acta de la Septuagésima Convención Distrital, celebrada ambos eventos en Cd. Madero, Tamps. El pasado mes de mayo del año en curso. Se solicitó al C.L. Juan Carlos Aguilar, diera lectura de la misma. Por lo que la C.L. Maricela González Arreguin, Jefa de Región II, solicitó al Gobernador se omitiera la lectura del acta de la junta anterior, toda vez que había sido enviada por los canales adecuados de nuestro Distrito en tiempo y forma y pues para obviar el tiempo. El Compañero Gobernador puso a consideración de los presentes la propuesta y solicitó se votara levantando su mano, si están de acuerdo en la omisión de la lectura de la Acta misma que fue aprobada por mayoría visible.





Como siguiente punto del orden del día, se tuvo la participación del C.L. Juan José Rodríguez, Tesorero del ejercicio 2022-2023, quien presentó el último informe financiero del distrito. Dando lectura de cada uno de los informes de los meses de: abril, mayo y junio. Así como los informes de la convención, de las cuotas pagadas al LCIF, de las placas Melvin Jones. Informando que se cuentan con los comprobantes respectivos de lo antes mencionado. El saldo al corte 31 de marzo es de \$440,342.86, el de abril depósitos por \$575,685.34. De esos depósitos correspondieron \$110,560.00 pesos al distrito, \$32,170.00 pesos de aportación al consejo de gobernadores, aportación al LCIF\$30,969.66, como aportaciones para el carnet de la convención \$391, 955.83 Tenía un depósito no identificado de \$10,000.00 pesos y digo tenía porque afortunadamente todos los depósitos no identificados que tuve durante todo el año fueron aclarados en su totalidad. Todos mis amigos siempre tuve la dificultad de identificar depósitos, pero normalmente siempre tuve la me brindaron el apoyo enviando los documentos probatorios de esos depósitos que no lograba identificar. Suman los depósitos \$575,685.34 pesos, cobro por comisión \$196.00 pesos. IVA sobre comisiones \$31.69 pesos Emitimos cheques por un total de \$602,413.80, distribuidos de la siguiente forma: en el cheque 745, \$35,000.00 pesos, en el cheque 746 \$35,000.00 pesos. En el Cheque 747 \$32,413.80 pesos. En el Cheque 748, cheque por \$30,000.00. Cheque 749 por \$150,000.00 pesos. Cheque número 750 por \$200,000.00, Cheque número 756 por \$40,000.00 pesos, cheque número 755 por \$40,000.00 mil pesos, cheque 757 por \$40,000.00 pesos. Con un total de \$602,413.80 comprobantes de cada uno de los cheques. Para el cheque 745 y 746, tengo comprobantes por \$70,000.00 pesos y ocurrió ser pagos que se hicieron a eventos y banquetes Rosymar. En los cheques 747 y 748 por \$64,995.00 pesos, fueron dos cheques fraccionados pago a Orto sillas Anáhuac. Cheque 749, \$152,565.00 distribuidos de la siguiente manera: como gastos de placas conmemorativas\$10,650.00, Jorge Luis Torres Lara \$48,000.00 pesos , Víctor Garcés Nava \$20,000.00 pesos, \$3.680.00 Banquetes Rosymar, \$45,245.00 Banquetes Rosymar, \$25,000.00 al Sonido, 750 por \$200,000.00 pesos distribuidos de la siguiente manera: \$120,000.00 a Víctor Garcés y otro pago a la misma persona por \$80,000.00 pesos por gastos de convención, cheques 755 y 756 por \$40,000.00 cada uno y comprobantes por \$86,510.16 pesos de la siguiente manera: hospedaje a la Reina Marsil I por \$10,034.94 pesos, Sonido Alfredo López \$50,000.00 pesos, Ericka Alarcón Hotel Hampton "Artista Invitada" \$9,676.00 pesos, Sam's Club Botellas \$7,349.22, Placas y grabados industriales \$9,450.00 pesos, cheque 757 por \$40,000.00 pagados a Víctor Garcés y quedan pendientes \$40,000.00 por entregar. Faltan remanentes en efectivo del mes de febrero por \$8,744.04, remanentes de los cheques 745 y 746 cero pesos, de los cheques del 747 y 748 menos \$2,581.20, del cheque 749 menos \$2,575.00, del cheque 750 cero pesos, 755 y 756 \$6.510.16, del cheque 757 cero pesos, Mencionó que dejará a la próxima directiva \$46,436.14 pesos, además de un remanente de 8,000.00 Dólares pagados a LCIF. Se depositaron 5.00 dólares de las aportaciones semestrales a LCIF de los clubes que lo depositaron, si tienen alguna duda lo pueden checar. Así mismo se le depositó a cada socio un dólar a cada socio de las cuentas del Distrito.





La grafica del lado izquierdo es lo recabado \$560,269.03 pesos. La gráfica del lado derecho está como fue ejercido el presupuesto mes a mes de los \$521,172.81 pesos que usted nos hicieron favor de aprobar lo ejercido y lo presupuestado se apagó lo más posible y ser lo más estricto en el manejo del presupuesto que les presentamos a ustedes en el mes de julio del año pasado de los clubes porque a nadie nos gusta y resultó en muchos de los casos en cumplimiento con el compromiso adquirido con el gobernador del Distrito y conjuntamente en los reglamentos de estatutos nos rigen.

Enseguida presento su informe la Comisario del Ejercicio 22-23 C.L. Maricela González Arreguin.

Habiendo revisado la totalidad de ingresos y egresos de la tesorería del periodo comprendido del primero de abril al treinta de junio del 2023, para lo cual manifiesto lo siguiente: habiendo revisado la totalidad de ingresos y egresos manejados por el tesorero del distrito, compañero león Juan José Rodríguez Valdez y cotejado con el presupuesto autorizado por el gabinete e igualmente revisado los cheques y recibos emitidos como los gastos generados, se encuentran apegados a la normativa autorizada, por lo cual concluyeron a autorizar las cuentas de la tesorería a la fecha indicada. Con respecto a la Convención, me permito informar que se tuvieron ingresos por la cantidad de \$762,007.62 pesos y gastos por la que cantidad de \$1,024,142.37 pesos, por lo cual manifiesto que hay un déficit de \$262,134.75 pesos

El director de ceremonial solicita al Gobernador someta a consideración d la asamblea el informe presentado y el dictamen del comisario del ejercicio 22-23. Mismo que el Gobernador lo somete a la votación del Gabinete y de la Asamblea en general. En ese momento solicita la palabra el C.L. Daniel Valencia socio del club de leones Monterrey Poniente, solicitando que le gustaría el desglose de gastos de más de un millón de pesos de la convención. En respuesta a lo solicitado interviene el tesorero, dando una explicación general del gasto y el déficit de la convención, mencionando que tomo dinero de las cuentas del distrito. Mencionando que cualquier duda que se tenga al respecto se cuenta con los comprobantes correspondientes. Los socios asambleístas solicitan al gobernador sean votados los dictámenes, procediendo a ello.

En ese momento el Gobernador somete a votación el informe de tesorería y el dictamen del comisario. Pongo a su consideración la aprobación del mismo, si alguna persona tiene duda puede acudir con el comisario para hacer una revisión de manera personal y si lo desea puede acercarse con el tesorero del ejercicio 22-23. Por lo tanto, yo pongo a su consideración, tanto el dictamen del tesorero, cómo el del comisario, por favor. Sírvanse levantar la mano los que están de acuerdo.





Siendo aprobado por mayoría visible de la asamblea y la totalidad de jefes de región, zona y gabinete. Manifestando en contra de los dictámenes 16 compañeros integrantes de los club Saltillo A.C. Ramos Arizpe, Saltillo El Sarape, Villa de Arteaga, Villa de Guadalupe y Monterrey Poniente.

El Director de ceremonial y Protocolo, recordó a todos los asambleístas que para participar en Asuntos Generales y en el Punto de informe de los directores distritales, así como para registrar la Juramentación de Nuevos Socios, se encuentra en el Modulo el C.L. Roberto Brown Vázquez, Prosecretario del Distrito, registro que se cerrará en el momento que inicie la junta el día 20 de agosto a las 9:00 horas. Se les recordó que en la noche se llevaría a cabo La noche de Rock and Roll de los 50's, 60's, 70's, 80's y 90's. Donde se convocó a vestirse acorde a la época. Se hizo conocimiento que el C.L. Víctor Manuel García Moreno, Asesor distrital de Actividades Culturales y Cívicas del Distrito B3, está en el módulo registrando a los compañeros que quisieran participar en el concurso de baile.

Intervino el C.L. Francisco Javier Mendiola, Pasado Gobernador Inmediato Anterior que dijo lo siguiente: Compañeros, buenas tardes, son las seis de la tarde y ya todo están cansados ya nos queremos ir y yo sé que el tiempo vale oro porque nos queremos ir a cambiar queremos ir al hotel y ahorita el tiempo es oro, vamos a abreviar, no vamos a entregar premios de lo que es membresía de lo que es aumento de socios todos los clubes que fueron galardonados mañana en el tiempo de Víctor Hugo él va a mencionar quiénes son los agraciados y los que reciben premio pero también aprovechamos a los que crean que tiene derecho y no fueron tomados en cuenta le digan por favor a Víctor Hugo, me pase la lista que es la que vamos a entregar en la segunda junta del gabinete, a los agraciados quienes son los que terminaron en positivo los que no perdieron membresía que se quedaron igual, los que aumentaron tres socios, los que sacaron más de tres, todos los clubes se van a mencionar mañana, por favor los clubes que crean que tienen derecho por favor díganlo ya que después de la segunda Junta de gabinete no vamos a poder premiar a quienes crean o creían que tenían derecho al premio de membresía de aumento y retención, compañeros, ya tengo aquí todas las cartas de clubes de excelencia, tenemos hasta el fin de mes y publicaremos una lista, ya tengo a todos pero me falta saltillo Cihuatl, no tengo su solicitud de premio de excelencia.

Es acreedor a la solicitud de premio a la excelencia y tampoco me han mandado nada. Nuevo Laredo Fundadores, Muzquiz, Guadalupe La Sierra, Reynosa Sembrado, SLP Real, Saltillo Amistad, Trascender Nuevo León, Matamoros, Villa de Arteaga, General Terán, Cárdenas, Monterrey Sureste y Saltillo Sarape. Todos los demás ya tengo su solicitud para enviar, ya están listos, no se preocupen, a los que acabo de mencionar, por favor díganme si no vinieron que me lo manden a mi correo, no





pueden ustedes mandarlas o listo a la solicitud directamente, se las van a negar y nunca les va a llegar el premio excelencia, tiene que ir de mi correo a la oficina internacional, que quede todo muy claro para estos premios sean entregados posiblemente en la tercera Junta de Gabinete, por favor tomen nota para que esos premios les lleguen y no me vayan a reclamar cuando esté entregando los premios de por qué no se les entregó su premio excelencia.

Compañeros, tengo un reconocimiento que me quedó aquí en tintero, que el señor se fue viaje, nos mandó las fotos por Facebook, pero nada más nos mandó las fotos. Bueno, a mí no me ha dado nada, y le llegó un reconocimiento de la oficina internacional como León Orientador Certificado, al compañero Rigoberto González González, viene con la carta que avala que es oficial porque sin esta carta los reconocimientos no sirven. Tengo otros que me llegaron, pero no salieron en mi oficina hay que buscarlos pues me los está buscando el que teníamos listo era el tuyo y un reconocimiento de Graciela primera de una reinita que fue Reina de excelencia del club de Leones de Acuña, A.C. Que me pidieron que cambiáramos porque venía mal el nombre si gustan pasar a recogerlo. Quiero decirles a todos los que asistieron a la convención que fueron por lo de las votaciones. Que resulto de las votaciones, Etc. Esa ya es historia, pero les tengo que agradecer a los que asistieron, a los que fueron.

Los informes financieros, para el que tenga alguna duda, traemos las notas aquí para las personas que quieran ver el desglose aquí están precisamente porque ya sabíamos que iban a decir a ver en qué se gastó. A la hora que quieran pase con el tesorero y chequen nota por nota son muchas, pero ahí está todo para lo que quieran. Hubo un déficit en la Convención, porque nosotros esperábamos a más gente y muy apenas llegaron trescientas gentes pero no todos pagaron. Algunas personas me comentaron, Oye yo vi a muchos, sí, viste a muchos, pero no todos pagaron. Algunos socios en mi cara comentaron vente al cabo que no están pidiendo nada, omito decir los nombres porque me da más pena, pero no hay problema, era la fiesta de todos. A las reinas no se les cobró un peso. Todos los carnets fueron gratis, leo y cachorros se cobraron al cincuenta por ciento. El hotel cada quien lo pagó, pero el hotel se le pagó a la reina, al director de ceremonial, al secretario, al invitado Especial, siempre pagamos nosotros, en Saltillo quiero que sepan que no hubo ninguna cortesía de parte del Club Saltillo, A.C. nosotros tuvimos que pagar los hoteles y carnets. Cuando siempre se requería nosotros pagamos. En San Luis cuando yo vine, mi hotel yo no lo pagué, se lo di a la reina, y ahí salen las notas, lo pueden checar, nosotros sabíamos que iban y que se iban a parar a decirnos, qué bueno que se pararon, porque traemos todo aquí y no nos vamos a mandar aquí está para que lo chequen ¿Sí? Cualquiera. Tengo que ser agradecido con personas que realmente valen la pena para mí, que los llevo en el corazón a la gente que participó en el ejercicio, en mi ejercicio, hubo gente que se acercó y me dijeron Paco, ya entendimos lo que tú quieres, quieres que las juntas sean distintas y





que se lleven algo a sus casas, se pusieron a trabajar y tengo que agradecerle a Lalo Calis, a Rosa María Alvarado, a su esposo Rafa que todos como Papis, que le entraron dijeron nosotros conseguimos a Edwin Cataño, las notas no están los gastos de estas batallas, no los van a encontrar, porque no sé cómo le pagaron ni un cinco, ellos absorbía el gasto, ellos pagaron el avión de él, y se lo llevaron para que ustedes recibieran esa capacitación, esa gente es la que vale la pena, es la que invierte en nosotros y tengo que hacer público el agradecimiento, porque cuando se enteraron lo de la Convención, papis le dijo: Rafa, Rosy Alvarado, me dijo nosotros que aportamos con lo del cantante, nosotros contribuimos.

Así es, compañeros de esos socios así, ojalá tuviera diez en el distrito creo que si los hay pero no se manifiesta Rosy Alvarado, Rafa, plano, de corazón, muchas gracias por darle esto al Instrumento B3 y por haber aportado muchas gracias dicen que hay que ser agradecido y hoy doy las gracias a ellos y a todas las personas que participaron a mi gabinete, a los que estuvieron conmigo a mi directiva, Gaudencio, a todos, muchas gracias y a todos los que se acercaron para decir de Paco vas bien, síguele así. Muchas gracias me los llevo en el corazón y siempre estaré para servirlos compañeros. No me resta más que entregar y mencionar ahorita, las nueve placas que juntamos, fue el comité de damas que no está aquí, que gracias a ellas que compramos las placas aquí está mi coordinador, yo lo dije rico, que no sé dónde está no lo veo, por aquí anda, te fuiste, yo lo hice las rifas, para las placas Melvin Jones, placas que se van a entregar hoy, que fue la de Tzeitl que se ganó y Pedrito Aguirre, de Sabinas, el hijo de Pedro Aguirre, también se las sacó y se las designó a su hijo y aquí están las placas, los vamos a mencionar si están pasen por favor para entregarles su Placa Melvin Jones. Por favor para entregarte tu placa, si lo pueden ayudar agilizar esto. Si gusta pasar a Andrea Aguirre Sánchez es su hermana, Aquí viene la carta y acredita tu placa, el certificado y el PIN. De LCIF.

Por favor, Tzeitl Olivera López, por favor. Elva Aurora González de Montemayor, está presente, no está alguien que pase a recibir de su club para entregársela si no hay nadie la guardamos por favor se pasa Alfredo Juárez, de Reynosa, Víctor Hugo Pulgarín de Monterrey Poniente y entregue en un evento a Gloria Reyna de Nuevo Laredo, si por favor María Estela para Martínez de Rodríguez y Dora María Bernal Rivera.

Todo esto se logró con la colaboración de todos ustedes participando en las rifas vendiendo los artículos, con lo que logramos hacer una aportación de \$34,000.00 dólares al LCIF en mi ejercicio, casi igualamos lo del ejercicio anterior. Gaudencio tienes por ejercer \$10,800.00 dólares, como subvención que tienes que solicitar a la Fundación y te dejamos en caja \$46,000.00 pesos 00/100 M.N.





Finalmente, le informa al C.L. Gaudencio Milán Castañón, Gobernador del Distrito que, al haber cubierto los puntos agendados para este día, declarara el receso para iniciar los trabajos el día siguiente a las 9:00 horas. Por lo cual se le cedió el uso del micrófono para que marcara la conclusión de las actividades del día y procedió en punto de las 18:28 horas declarar el receso de este día a golpe de campana.

El domingo 20 de agosto se reanudaron los trabajos de la Junta de Gabinete iniciando con el mensaje del Director Distrital de Protocolo, dando la bienvenida y comunicando que se cerraba el registro para participar en Asuntos Generales como se había notificado el día anterior.

Se solicitó al C.L. Gaudencio Milán Castañón, que iniciara los trabajos conforme al orden del día establecido. El Gobernador de Distrito declara el reinicio de los trabajos de la Primera Junta de Gabinete, siendo las 9:31 horas del día 20 de agosto del 2023. Con golpe de campana. Así mismo comunicó a los presentes que se hizo una obra asistencial en donde se donaron artículos escolares y libros de las campañas distritales "LOS LEONES TAMBIEN SOMOS UTILES" Y "LECTURA EN ACCIÓN", con la presencia de 13 Reinas en la Escuela Primaria "Dr. José María Luis Mora" beneficiando a un total de 50 alumnos.

Se continuó con el siguiente punto del orden del día, en lo que respecta a Asunto Generales, en el orden del registro previo informándoles que cuentan con 3 minutos para su exposición. En caso de pasar el tiempo se cortará el audio.

En primer lugar la C.L. Rosa María Alvarado, del Club de Leones Laredo Centenario, propone que se utilice una herramienta informática llamada "Google Drive" que se pueda utilizar para el manejo de la información de Clubes y el Distrito.

En segundo lugar participa el C.L. Eduardo Chávez, del Club de Leones Soledad de Graciano Sánchez de San Luis Potosí. Que invitó a los presentes a leer los Estatutos, Reglamentos y Normas del Leonísmo.

En tercer lugar, C.L. Rosaura Rojas, del Club de Leones de Cd. Madero Tampico, hace mención a un mal entendido con respecto a su persona.





En cuarto lugar el C.L. Roberto Brown Vázquez, Presento el informe de la Comisión de Elecciones, que se celebró en la ciudad de Tampico, el pasado mes de mayo y leyendo siguiente una reflexión. Un socio de otro distrito me preguntó, ¿Cómo van los problemas en tu Distrito? Y mi respuesta fue, nosotros no tenemos problemas, tenemos retos. Ya que existe una diferencia entre reto y problema. El problema nos bloquea. Nos quita la energía nos enfrasca y nos limita señores, mientras que el reto. Nos impulsa a seguir adelante como leones. Porque el reto de ser León significa guardar la energía para servir a los más vulnerables haciendo actividades. Para cumplir con algunas de las causas globales del leonísmo, así mismo nos motiva a buscar el compañerismo y el bienestar ya que la vida compañeros es un reto constante y ser León es de retos, muchas gracias.

Posteriormente tomó la palabra la C.L. Yolanda Casillas quien mencionó lo siguiente:

Compañeros, cómo gente de bien gente que hemos crecido en leonísmo, que somos gente de familia hoy a mi compañera con el cáncer de su hermana y lo lamento mucho. Quiero comentarte compañera que en una Junta en donde estuve al frente de una reunión. Muy contenta, muy feliz con retos. Que desde que entré al leonísmo mi esposo me decía, si te vas a meter en un Club lo vas a hacer bien, sin tibiezas, mi Dios las quiere. Terminamos nuestra Junta, vamos de regreso hacia nuestra casa. Oh Sorpresa. Vemos a nuestro hijo y a la hora y media, muere. Quiero decirles con esto que no nos tengan lástima, a nadie nos gusta que nos tengan lástima. Lo que sí les digo es que el leonísmo vale la pena y aunque estemos aquí y se vaya un ser querido como el caso de nosotros. ¿Hay veces que uno dice que hago aquí, en donde todavía ni llego a mi casa y mis nueras, mis hijos me dicen, qué pasó, mamá, qué está pasando? ¿Por qué estás en las redes sociales? Eso no se vale compañeros, el leonísmo lo tenemos que cuidar y qué guardar, salvaguardar de gente de afuera porque nosotros todos somos la cara de leonísmo. No hagamos de este leonísmo que la gente afuera nos juzgue porque aquí nos podemos juzgar, pero como amigos y al final nos damos la mano y nos saludamos y nos vemos con mucho amor y respeto, pero la gente allá afuera no nos va a ver de esa manera, cuidemos eso compañeros, no nos expongamos en las redes sociales, ahorita fuimos nosotros, cada uno de nosotros estamos vulnerables con la muerte de nuestro hijo y créanme que nos pegó muy feo, pero no hicimos nada de qué avergonzarnos ni de que tengamos que agachar la cara ante ninguno de ustedes y a los dos candidatos les deseamos lo mejor del mundo. Gracias.

En quinto lugar, tomó la palabra el C.L. César Álvarez Caso, del Club de Leones de Monterrey Norte. Buenos días. Con la venía de Diana I Reina Distrital, la Reinita, también de los presentes. Así como con el permiso del presídium y de la membresía presente, para todas las Damas, para mí son reinas todas las Damas para ustedes me presento. Mi nombre es César Álvarez Caso y me acompaña mi esposa, Delia de Hoyos de Álvarez. Somos socios fundadores del Club de Leones Monterrey Norte con una trayectoria de 57 años en el organismo, le estoy pidiendo a nuestra compañera socia. La





Directora del Comité de Damas y jefa de zona número 14, Elvia de la Garza que nos haga favor de leer.

Elvia de la Garza lee lo siguiente:

Buenas tardes. El acuerdo tomado por la directiva y membresía del club de leones Monterrey Norte en la Junta del día martes 8 de agosto. El día de hoy solo queremos hace saber a todos ustedes que nuestro club incondicionalmente ha participado activamente en todas las actividades del Leonísmo en todos sus niveles. Nos hemos enterado que en las elecciones pasadas en Ciudad Madero Tamaulipas, el día viernes 5 de mayo para ser más específico, fueron anuladas por las oficinas internacionales, el cual el Gobernador C. L. Gaudencio Milán Castañón ganó la elección. Señores, ex gobernadores independientemente de los actos de los cambios actuales que tengan y la membresía en general y todas las Damas. Quiero cuestionar lo siguiente, ¿cuál es la calidad moral de los actuales socios? ¿Cuál es su calidad moral al promover y permitir este tipo de atrocidades en contra de la voluntad de la membresía? ¿Frente a quienes estamos en nuestro distrito y el leonísmo en general? Que en un inicio fue aceptado el resultado del proceso de las elecciones y al términarlo aceptaron, pero retractándose solo porque el resultado no les favoreció conforme creían, suponían o le hicieron creer quienes lo secundaron desde su presentación en la ciudad Saltillo, Coahuila. el pasado mes de febrero del año en curso. el candidato C.L. Lauro Antonio de Bosque Caballero, aceptó todo el proceso de elección ¿Bajo qué fundamento impugna las elecciones? una vez que ha dado su palabra de aceptar el proceso mismo ¿Frente a quien estamos? Cuando la oficina internacional anula la capacidad de decisión del gobernador para cubrir una vacante que ha surgido, bajo el argumento que ha apartado de los reglamentos y estatutos de la internacional, la misma oficina internacional ha venido a mutilar esta capacidad de decisión que se le confiere al gobernador para proceder a cubrir una vacante. ¿Quién está detrás de todo este proceso amañado? Ya que una Afirmación en la carta de impugnación es sobre la petición de anular la capacidad del gobernador de cubrir una vacante no sea considerada bajo el supuesto de que en años anteriores se ha realizado así y no ha dado los resultados visibles. ¿Mi pregunta es? C. L. Lauro Antonio del bosque caballero, ¿es lo que te dijeron? sin lugar a dudas, ya que estos procesos no los has vivido como funcionario o integrante del gabinete, evita confundir a la gente con tus percepciones o lo que te hagan creer. De la misma manera, la supuesta resolución se fundamenta en el cobro indebido de cuotas para la convención, a lo cual debo comentar que en Junta con el gabinete el mismo el C L. Lauro Antonio del Bosque Caballero, tanto como candidato y como jefe de zona 13 aprobó la decisión y a sí mismo de su propia voz aceptó la decisión. En ese escrito la internacional argumenta que hubo clubes que se les negó el voto. Mi pregunta es ¿Dónde están las evidencias de dichos clubes mostrando su inconformidad? Es importante que se aclare que al club que no se le permitió votar fue por un problema interno y que la directiva del mismo no estuvo dispuesta a resolver entre ellos mismos, especialmente me refiero al Club de Leones Sabinas Mujeres de Corazón. Es





lamentable lo que sucedió y no nada más para los socios que fueron por primera vez, como tuvo a bien opinar sin conocer los detalles del proceso mismo, puesto que no asistió el ex director internacional Ramiro Vela Villarreal. Le debo decir Ramiro más decepcionados estamos los que hemos asistido a más eventos durante estos 57 años de trayectoria que aquellos que te vendieron su versión de los hechos a su modo y su manera, repito, siempre hemos sido incondicionales de apoyar en el distrito y nunca estar en contra del mismo, pero tal parece que hoy por hoy es lo que se busca y se promueve entre los mismos dirigentes dividir. Qué triste que bajo el argumento de que se procede de acuerdo a reglamentos y estatutos, sean los mismos estatutos los que se violan, se violenten y aún más la propia oficina internacional sea quien se preste y haga este tipo de acciones Por lo anterior. Compañero León Gaudencio Milán Castañón, Gobernador de nuestro Distrito B 3. Tengo a bien pedirte que de acuerdo a tu investidura tenga a bien hacer respetar el voto de todos los que estamos en cumplimiento de los requisitos de los Reglamento y los Estatutos de la Internacional, el club de leones Monterrey Norte expresa su inconformidad ante tal decisión, así como también la postura de no estar de acuerdo con este tipo de atropellos, no permitiremos que nos deje en entredicho ni como club y cómo personas y mucho menos de nuestro candidato, el C. L. Ramón Juárez Ferrer, a su Trayectoria, calidad moral e Integridad. Por su atención gracias.

Tiene la palabra el compañero Ramón Juárez Ferrer. Muy Buenos días con la venia de su graciosa majestad Diana I Reina Distrital, con el permiso del presídium, de la membresía aquí presente. Estimado Gobernador C. L. Gaudencio Milán Castañón, me dirijo ante ti de la manera más atenta, para solicitar una explicación de lo concerniente a la impugnación sobre las elecciones para el cargo de Segundo Vicegobernador, Primer Vicegobernador y Gobernador, realizadas el pasado el viernes 5 de mayo en Ciudad Madero, Tamaulipas y que como es sabido por toda la membresía en esa elección tuve a bien participar por el cargo de Segundo Vicegobernador. Al respecto, debo decir a la membresía aquí presente, me causa extrañeza, los fundamentos de la información de que el compañero Lauro Antonio del Bosque Caballero del Club de Leones Villa de Guadalupe, A.C. tuvo para tal proceso, ya que, en todo momento del proceso, de la elección tanto él como su representante, el C. L. Víctor Silva, del Club de Leones Monterrey Poniente, A.C. estuvieron de acuerdo con el proceso mismo. Es lamentable la situación que se vive en nuestro Distrito y bajo la falsa bandera de redentor, querer demostrar que se esté procediendo de acuerdo a los lineamientos de la internacional o más bien, no será que como los resultados no le favorecieron y que a la vez gente que lo secunda como son los compañeros: Ramiro Vela Villarreal, C. L. Pedro Botello Ortiz, incluyendo al C.L. Alfonso Oviedo Villarreal, a quienes recientemente en sus publicaciones ha dejado bien en claro, que es la experiencia de ellos, la que lo respaldará para contender para la Primera Vice gubernatura en la Convención de mayo del 2024. Quiero dejar bien en claro. Que ni manipulado, ni manipulable ni mucho menos manipulador; Compañeros Leones,





como han tenido a bien referirse hacia mi persona, pero de lo que sí me siento orgulloso es que nuevamente a ustedes les dejo bien en claro y más aún a quienes se prestaron a malos manejos y proceso amañado en las elecciones. No tengo nada de qué avergonzarme y a ustedes les consta mi proceder ante el proceso de las elecciones muy diferente a la gente que estuvo hostigando a los delegados en el mismo proceso. Realmente me da pena ver que delegados y clubes se hayan prestado a acciones que empañaron el proceso, pero lo que sí les puedo afirmar es que la mayoría decidió por mi trayectoria y la prueba está el acta del Comité Electoral. Una vez más C.L. Lauro Antonio del Bosque Caballero, te repito, son 30 años en el leonísmo, solo te dejo bien en claro que hay demasiada gente que conoce mi trayectoria y por ello me demuestran su afecto a través de su apoyo incondicional. Por consiguiente, evita confundirte al argumentar que es complicidad como tuviste a bien comunicarlo a la oficina internacional en referencia a nuestro Pasado Gobernador y con quien tú también formaste parte de su gabinete en el ejercicio pasado o más bien, ¿cómo se le podría llamar a lo que C.L. Ramiro Vela Villarreal, anduvo ofreciendo subvenciones a cambio del voto en tu campaña? Así mismo, mucho me gustaría ver las evidencias de los clubes que se manifestaron por haberles impedido votar. Es muy fácil ser víctima cuando las cosas no salen como se quiere y aún más distorsionando la realidad. Una vez más, enfatizó a todos los ex gobernadores y ex directores Internacionales aquí presentes, nunca les he pedido ningún cargo y mucho menos he pedido que hablen por mí o para mí, los cargos conferidos han sido por mí trabajo que he desempeñado a lo largo de los últimos 12 años. Pertenecer a la estructura del gabinete es gracias a mi trabajo, a mis resultados y la calidad de persona que soy. Si las elecciones fueron anuladas, mi duda es ¿por qué no se anularon las correspondientes elecciones para primer vicegobernador, para segundo vicegobernador y para gobernador? ¿Acaso la internacional procede a la conveniencia de unos cuantos? ¿ Quiénes están moviendo los hilos de la internacional qué coincidentemente, anulan el derecho que se le confiere al gobernador para convocar a elecciones? y en consecuencia actuar en contra de los Estatutos que la internacional misma establece para proceder y cubrir una vacante y que es esa facultad conferida al Gobernador mismo. Creo que esta no es la manera de solucionar una situación a la cual no hay nada que arreglar, puesto que todo el proceso de elección fue aprobado desde la asamblea y los candidatos mismos. Qué triste realidad de quienes se quejan de hacer este proceso algo político y a la vez sean ustedes mismos los que la han montado su propio circo romano. ¿Hasta cuándo van a dejar a un lado su soberbia, su arrogancia? ¿Hasta cuándo van a dejar su ego empobrecido y mal herido por una sola vez en su vida? Hagan realidad el Código de Ética, dejen de tirar la piedra y esconder la mano, dejen de hacer cosas buenas que parecen malas y malas que parecen buenas. Te recuerdo C.L. Ramiro Vela Villarreal una campaña nunca cambiará ni mi integridad ni moral, así como mi persona. Sigo siendo el mismo o más bien estoy más fortalecido y con mucho aprendizaje, lo que si cambie es mi decisión con quienes sí, con quiénes no y con quienes nunca más voy a poder contar, optó por la coexistencia y cada quien en su vida sabrá la cuenta que tiene que pagar en su justo momento porque recuerda de la acción va a implícita la





intención, confío en que el tiempo va a dar la salida a lo que en este momento es una dificultad, pues tengo bien claro que en este momento o formo parte de la impunidad o formo parte de la justicia. Hoy por hoy me doy cuenta que dejar fuera de mi vida ciertas personas no es ninguna tragedia, es algo necesario e indispensable y aún más por mi propia salud mental. Construir verdad no es nada fácil. Compañeras, compañeros, intervienen las percepciones, el contexto, los supuestos, la moral, los prejuicios, en fin, la postura personal y cada quien desde su trinchera tiene una pieza de este rompecabezas de la verdad. Creo que este es el momento de demostrar y reconocer que somos nosotros mismos, los que tenemos que cambiar. C.L. Patty Hill tiene muy buena y noble intención de cambiar al mundo, pero te invito a que mires hacia adentro de la propia casa y reconozcas que tienes. Tenemos que cambiar desde el interior por su atención. Gracias.

Vamos a seguir. En el cumplimiento de nuestra. Convocatoria. Toca el turno de participar a los directores distritales que así lo han solicitado. El orden de participación será de acuerdo como fueron registrados por el prosecretario. Vamos a suplicarles también que sean breves en su tiempo y que se presente ante nosotros el primer compañero Adolfo Robles del club San Luis. No se encontraba en el recinto por lo que se procedió cederle la palabra a la compañera Ninfa Idalia.

Expositor 1 Ninfa Martínez Villarreal.

Buenos días compañeros, con la venia de nuestra Reina y Reinita, de la mesa de Honor. Me presento soy Ninfa Martínez Villarreal, Directora de los Programas del Distrito. En este momento se da por iniciada la campaña de los "Leones también somos Útiles". El cual comienza en esta Primera Junta de gabinete, teniendo oportunidad de realizar las actividades los siguientes tres meses. Los invito a realizar la campaña en sus comunidades y algo muy importante, reportarlo a sus asesores. Es muy importante este punto, ya que si no reportamos al asesor no tendremos conocimiento y no se realizará el reconocimiento correspondiente. No menos importante su reporte en MyLion. Por favor, si alguno de ustedes, no saben utilizar la página de la internacional. También está disponible el asesor, el C.L. Eduardo Andrade, quien podría asesorarnos al respecto. Estoy a sus órdenes, muchas gracias.

C.L. Marcial Martínez.

Muy Buenos días. Siempre que vengo a una reunión como esta cargamos las baterías con todos los comentarios que ustedes nos dan. Ya tengo tiempo de estar apoyando a los gobernadores. En las Causas Globales y luego, en una de las causas globales más importantes que es el medio ambiente. Para los que no me conocen soy Marcial Martínez Gutiérrez. Pertenezco al Club de leones de Ramos Arizpe, tengo desde 1999 en el Leonísmo, en el Distrito B 3. Les voy presentar al C. L. José López Silva vamos a trabajar en equipo para darles más información a todos los clubes, a los Jefes de Zona, Jefes de Región. Para poder llegar a la meta que nos hemos establecido, lo invité como Asesor





Distrital para que me apoye en este trabajo. Por favor compañero da lectura al plan de trabajo del ejercicio 2023-2024.

C.L. José López Silva:

Buenos días compañeros su servidor José López, con el permiso de las autoridades Leonísticas aquí presentes y la audiencia. Soy el Asesor Distrital de Ecología y Medio Ambiente y me voy a permitir dar lectura a nuestro plan de trabajo 2023-2024. Tenemos programas permanentes de Educación Ambiental, como es la Prevención y Reducción de Riesgos Naturales. Tenemos un desafío como es "Cambiemos al Mundo", Vamos Aplicar lo que es en cambiamos al mundo una campaña a nivel de plantar 50 árboles o más por club. A mí me gustaría que aquí hiciéramos el compromiso, compañeros que cada club de su región nos comprometamos activamente a sembrar en nuestro año leonístico, 50 árboles o más, levantemos la mano. Quienes estamos comprometidos, Muchas gracias. Estoy seguro que con el compromiso de todos nosotros lo vamos a lograr. Vamos a hacer la Reforestación y Rehabilitación de Áreas Verdes. Aplicaremos Programas Permanentes de Reciclaje. En lo que es la germinación y trasplante de semillas de árboles que sean comunes en cada una de las regiones vamos a mandar la iniciativa. Se implementarán los huertos orgánicos y sustentables y promoverlos en las escuelas de nuestro Distrito B 3. Se implementará en noviembre el Programa "El Cuidado de Abejas Plantando Flores" para que sean polinizadoras. Tenemos el inicio del concurso de los trajes reciclables del distrito B 3 que se realizará en nuestra próxima Segunda Junta de Gabinete. Tengo el gusto de mencionarles que el traje reciclable que presentamos, Coahuila honrosamente sacó el primer lugar en el Distrito B 3 y en segundo lugar a Nivel Nacional. Participó a Nivel Latinoamérica y sacó un honroso tercer lugar. Los invito compañeros, a los clubes que nos pongamos las pilas desde ahorita, que trabajemos en el diseño del traje reciclable para tener bastante participación de todos los Compañeros Leones, Leonas, Cachorros y Comité de Damas, el éxito de estos programas radica en involucrar a los Jefes de Región y Zona, Directores Regionales y Clubes del Distrito B3. Muchas gracias Compañeros, sé que juntos lo vamos a lograr. Gracias a todos por sus atenciones.

C.L. Marcial Martínez,

Vamos a seguir trabajando Gobernador C.L. Gaudencio Milán, C.L. Osvaldo, Presidente del Consejo de Gobernadores, ya lo informamos al Director Nacional, el C.L. Humberto Corral, ya estamos trabajando los 9 Distritos, en equipo para quedar otra vez en primer lugar en la Asesoría del Medio Ambiente. Vamos a seguir, Gracias.

C.L. Gloria Alemán, Asesora Distrital de Lectura en acción.





Compañeros Leones muy buenos días. Presento la Ponencia y para atender los llamados y el trabajo colaborativo para manejar los programas. Gracias a todos por estar aquí. Hoy con permiso de la Reina Diana I y con la anuencia de nuestro Gabinete que está presente. Gracias señor gobernador, gracias señor presidente, estamos atendiendo sus llamados y la confianza que nos han brindado para manejar estos programas, estoy trabajando en mi función, estoy en el "Programa de Lectura en Acción", 6 años de trabajo. He pensado que el programa tiene que tener una identidad, en el Club Satillo Nueva Tlaxcala tiene 6 años trabajando en un logo, un logotipo donde dice "Lectura en Acción", donde corresponde a cada momento y en cada tiempo de nuestros gobernadores, de nuestro presidente del múltiple, han tenido la atención de recibir nuestro programa en sus manos. Bueno, en atención a las necesidades educativas y en atención a la población. Nosotros hacemos un programa para Lions Internacional Distrito B-3, programa de trabajo 23-24 jefes de región. Les participo y las comparto un trabajo colaborativo para todos los clubes. Es así como hoy inauguramos nuestro logo dentro del programa de trabajo para usar en la presencia el lenguaje de Señas, como herramienta de comunicación y para continuar el aprendizaje. Las herramientas básicas son la lectura y la escritura. Un mundo nos espera, un mundo difícil de tecnología. Las acciones que se trabaja son mensualmente que la formación al hábito y el gusto por la lectura, una mención de lectura en acción. México necesita, a través del impulso de cada uno de los medios, comunicar y decir, necesitamos de la tecnología, pero han quitado la herramienta básica, necesitamos defender que un libro es un amigo, es un hermano que te enseñe y que te da, nosotros formamos lectores. Lectura en acción atiende, nos decía nuestro gobernador a la niñez, a la juventud, a los jóvenes que están desde primaria, secundaria y preparatoria. Gracias por este mensaje, señor gobernador, nosotros tenemos las acciones que se dan. En las escuelas marginadas de la periferia, impulsa la bibliotecas escolares que por cierto día 28 de agosto, vamos a entregar una placa de la quinta biblioteca que lleva el nombre del Saltillo Nueva Tlaxcala, un club líder en esta actividad, también impulsamos la lectura con los padres de familia, invitándolos a que ellos lean. También pasamos con nuestros adultos mayores, nuestros abuelitos también cuentan con una donación de libros, revistas, video, audio, donde ellos les compartimos lecturas cuando nos tocan las visitas. Este plan de trabajo quiere, el que comparto con todos, una misión, por ahí se nos van a pasar. La visión de nosotros de ser clubes donde por interpretar un contenido literario. A fin de debatir sobre qué son las ideas. ¿Cuál es el Contexto, cómo creamos fuentes en nuestras neuronas? Solo pensando. La lectura es una estructura formal y mental donde nosotros tenemos que comprender. Es la idea de lectura en acción. Nuestra misión es ambiciona ser la primera opción en El Mundo de la lectura modelo de traje. Modelo de acciones de comunicación para ello simplemente. Yo creo que los leones somos muy lectores y creo que al implementarlos, propiciamos, ayudábamos a acrecentar El Mundo en todas las acciones, sus causas globales y esta parte tan importante que es la lectura en acción, porque sin lectura no tuviésemos acceso a esta formación, les agradecemos por este programa, que





probablemente es el más pequeño, pero mucho el quehacer, para un mundo nuevo, muchas gracias. Nosotros servimos.

Participación del C. L. Ricardo Rocha. ASESOR DISTRITAL LEO

Muy Buenos días a todos con el permiso de la Reina, del Gobernador, todos los integrantes del presídium. Informarte gobernador que en la pasada convención distrital realizada en ciudad Madero, Tamaulipas. Se convocó a los jóvenes Leo para elegir al nuevo representante de los jóvenes en nuestro distrito, a lo cual hubo nula participación de los clubes. Empezamos este ejercicio sin un presidente Leo distrital. Y en el afán de hacer democrático el tema y aun cuando los estatutos me facultan para designar al presidente distrital Leo. Por instrucciones del gobernador, se volvió a convocar, se volvió a elaborar una convocatoria en tiempo y forma para que el día de ayer se llevarán a cabo las elecciones para tener nuestro representante de los jóvenes en nuestro distrito. Señor gobernador, para mí es un gusto poderle decir que la elección se llevó a cabo el día de ayer y tenemos. Presidente electo Leo en este Distrito B 3. Nuestra presidenta electa es Natalia Castañeda Flores, del club de Acuña. Quien estuvo ayer y fue la única la única candidata registrada. De acuerdo a la convocatoria. Muchas felicidades Natalia. Y el gobernador y servidor, estamos para trabajar junto con todos los jóvenes del distrito, a empezar a trabajar con ellos para seguirlos uniendo. Es cuanto gobernador. Muchas gracias.

Alonso Cantú Asesor Distrital de la Diabetes.

Buenos días. Con el permiso del Presídium. Voy a participar como director distrital de la concientización de la Diabetes. Vamos a empezar con las diapositivas. Los invito a todos y cada uno de los clubes a que se unan a la lucha contra la diabetes. Hoy mismo vamos a empezar un programa intensivo de la diabetes. El marco de trabajo que vamos a empezar para el trabajo de servicio de nuestra enfermedad de la diabetes, va a ser El Mundo y recuerden una cosa, El Mundo que está cambiando, necesitamos hacer algo ahora para atender todos los desafíos de mañana. Recuerden que ahora tenemos 8 causas básicas, tenemos la diabetes, la Visión, el hambre. Medio ambiente, cáncer pediátrico, alivio de desastres, juventud y servicio humanitario. Recuerden, como dice nuestra presidenta internacional, estamos cambiando El Mundo. Nuestra meta en el programa de diabetes. Nuestra meta para el 2024 queremos atender a cerca de 200, 000,000 de personas. Es que el programa de diabetes empezó en el 2019. Y pensamos que terminar el próximo año con 200, 000,000 de personas atendidas en el mundo. Por eso los invitamos a todos y cada uno de ustedes a que se unan y la lucha contra la diabetes. Nosotros tenemos un gran programa. Un programa de diabetes del año en Lions international, tenemos toda la información que requiramos y vamos a empezar a trabajar en muchas de las actividades. Nuestra visión va a ser la prevención de la





diabetes. Nos vamos a basar este año en la prevención de la diabetes. Y, vamos a tratar de mejorar la calidad de vida de los diabéticos. Las metas que vamos a tener. Primero va a ser educarnos todos y cada uno de nosotros Y la segunda es educar a cada una de nuestras comunidades. Creando programa para que inspire y apoyen los estilos saludables de vida, dar mayor accesibilidad a los tratamientos, medicinas y equipos de diagnóstico oportuno y ayudar a implementar las políticas y planes nacionales en la prevención de la diabetes, en los cuales ya estamos participando, dentro de nuestras estrategias, tenemos como primer paso o primer punto importantísimo va a hacer la prevención. El segundo va a ser el control, a nosotros no nos toca la investigación, eso se lo dejamos para los que saben. En general, ¿Qué es la diabetes? La diabetes es una condición crónica que ocurre cuando el cuerpo no produce insulina, cuando no puede absorber la insulina suficiente y eso provoca que los niveles de azúcar en la sangre se eleven. Convertimos 3 tipos. 3 clases de diabetes, la número uno es de diabetes tipo 1, la diabetes infantil. La diabetes tipo 2 que la mayor parte de la gente la tenemos y la diabetes gestacional que muchas de las embarazadas la desarrolla ¿Cuál va a ser el impacto mundial de la diabetes o cuál es el impacto mundial de la diabetes? Para que no se asusten. Ahorita hay más o menos 422, 000,000 de diabéticos en El Mundo. Estamos hablando del 2022. Y esperamos para el 2045. 700, 000,000 de diabéticos. Ese es el por qué se le está dando mucha más importancia a esta enfermedad. La diabetes la consideramos como una epidemia mundial, es la sexta causa de mortalidad. En el mundo. Es la sexta causa de mortalidad en las mujeres mexicanas. 5, 000,000 de personas mueren de diabetes anualmente. El problema que tenemos, es que el 50% de los diabéticos no saben que son diabéticos o no lo queremos aceptar. Una persona muere de diabetes cada 7 segundos. Imagínese cuántas personas han muerto al ratito que yo llevo hablando Y el 67% de los diabéticos están en los países de bajos, escasos o medianos recursos. Dentro del ranking nacional. Ocupamos el honroso séptimo lugar de diabéticos. En El Mundo con 14.1 millones de mexicanos. Que se han diagnosticado y si somos el séptimo lugar. ¿Cómo podemos ayudar? Primero debemos de crear conciencia en la población. A adoptar un estilo de vida saludable y vamos a decidir cuáles son las actividades de servicio que vamos a realizar durante este año. Las actividades a realizar. Tenemos primero los que vamos a hacer porque vi en el programa que estuvimos viendo ahora en MyLion, como estaban reportando la diabetes. Me di cuenta que una persona reportó "entregué pañales a un diabético. Esa no es una opción para un diabético, esa no se reporta como diabético, se reporta en la aportación adultos mayores, pero no se reporta en el programa de diabetes. Entregué gotas para los ojos a un diabético en gotas para los ojos de un diabético. No son del programa de diabetes, son de programa de visión. ¿Sí, entonces, qué es lo que vamos a reportar en MyLion, primero? Vamos a ver. De tratar de poner mantas en la ciudad. Si ponemos una manta en cualquier calle de la ciudad cada mes y vamos cambiándola, se pueden reportar. 3000 personas que sean beneficiadas por mes. Hacer caminatas, Pero con grupos de diabéticos, lo que aquí se vaya terminando y me diga que. Que es una actividad de la diabetes con grupos de personas diabéticas para que les ayude a bajar el azúcar, tres, pláticas a la población,





donde incluyan la alimentación, el ejercicio, vida saludable. El plato del buen comer. Y dejar las adicciones, sobre todo el cigarro y el alcohol. Principalmente en todos y cada uno de los grupos vulnerables, cuatro, detección de la glucosa. Este puede ser en las campañas en las brigadas de actividades, en los carteles, en las iglesias donde ustedes gusten hacer detección. Entrega y dedicación a la detección de la obesidad, que es uno de los factores muy importantes para las personas que van a ser diabéticos, entrega de medicamentos, que sean medicamentos específicos para diabéticos para que cuenten en MyLion, Detección de retinopatías diabéticas en las brigadas oftalmológicas. Formado un club de apoyo o participar con ellos. Los campamentos para los diabéticos, para enseñarlos a vivir con diabetes. Y ojo, que lo más importante no es nada más detectar al paciente diabético es canalizarlo a los pacientes y tratar de concientizarlos de que tiene una enfermedad que tiene que cuidarse por el resto de su vida. Cuando una glucosa sale arriba de 110 o más de 160 a cualquier hora del día, tenemos que empezar a instruirlos sobre la enfermedad. Tenemos que valorar. Los factores de riesgo para eso les pido que se apoyen con los doctores de su comunidad y por favor importante, lo que no está reportado no vale, Por favor repórtenlo MyLion. Yo de ahí voy a sacar la información. No necesito que me manden la información de cada club, necesito que lo reporten en MyLion. Yo voy a tomar el tiempo de checarlo en MyLion, hágalo ya yo voy a estar en contacto. Creo que el canal directo va a ser para los jefes de región. El jefe de región se lo voy a pasar. El jefe de zona, el jefe de zona a los presidentes. Entonces yo voy a estar en contacto con ellos, voy a mandar hacer una manta. Le voy a mandar unos trípticos que ya hice que se lo voy a mandar en PDF para que ustedes puedan poner. Que fue analizar para que puedan hacer su participación o sus pláticas en las comunidades, muchas gracias. Caminando unidos sirviendo con mi corazón. Gracias.

C.L. ISABEL CHARLES Asesor distrital del adulto mayor. Les informo que el Club Saltillo Nueva Tlaxcala, ha trabajado en donación de sillas de ruedas con material de curación, medicamento y defensas adultos mayores que tienen problemas de diabetes. Así mismo, el Club de Leones Trascender Nuevo León, ha donado pañales, despensas a adultos mayores en asilos y en particular. Es cuanto compañeros, muchas gracias, les pido a los demás clubes que se empiecen a reportar conmigo, me lo manden al correo sus informes de los adultos que atiendan. Gracias, gobernador.

C.L. Jesús Eduardo Vázquez Torres Asesor distrital de la visión

Compañero gobernador con el permiso del Presídium, compañero presidente, Jefe de zona, jefe de región. Compañeros el tema relacionado a la vista, el de comprometernos con la visión. El tema relacionado a la vista, es una oportunidad que el día de ayer estuvimos viendo los presentes. Parece





ser que en la página del Distrito en las listas B 3, hay muy pocos clubes, muy pocos compañeros que lo reciben porque nada más estuvieron 15 personas interesadas el día de ayer en tema que estuvimos invitando desde hace 15 días. Que los esperábamos aquí en el anexo de este salón a las 10:30 horas, a nadie le interesó más que a 15 personas. Ahí nos dimos cuenta de lo importante que es trabajar en relación a la vista, hay mucha gente que se lo sigue muriendo ciega y los leones no les importa. Bueno a los 15 que asistieron ayer sí les importó los felicito. Ahí nos dimos cuenta, compañeros, qué trabajando en equipo podemos manejar mucha gente. Bien organizados, podemos atender a miles de personas, se necesitan mínimo 20 leones, 20 leonas para organizar una Brigada Visual mínimo 20 leones. ¿Qué sucede si participan 20 leones de tu club? Si tu club se organiza y los 20 leones o leonas trabajan en la actividad visual, ese equipo siempre va a estar activo, siempre, permanecerá activo y jamás morirá compañeros. Nos dimos cuenta que a veces los clubes de leones se ponen a trabajar y nada más en donar lentes. ¿Cree que todo lo relacionado a la vista es donar lentes y no? También hay pacientes con cataratas totales, cataratas que dejan ciego a una persona y quitando esta catarata y colocando un lente intraocular, el paciente vuelve a ver. Las tensiones, hay tensiones temporales, hay tensiones totales, bilaterales que ocasionan que un paciente también tenga una visión defectuosa. Hay enfermedades como la que explicaba el compañero Lozano, que una retina dañada, que puede provocar sangrados y puede provocar ceguera. Compañeras, compañeros, debemos de darle la importancia a la visión. Créanme que si lo hacemos unidos, entonces vamos a poder mantenernos unidos todo el club. Estos fueron los clubes que se comprometieron ayer que no nada más van a trabajar donado lentes, sino que van a llevar pacientes a operar de cataratas pacientes a operar de visión, desde elegir pacientes a operaciones de retina y de esta forma vamos a abarcar todo lo relacionado a la visión, así que espero que todos los demás se comprometan. Nos vemos en la siguiente Junta de gabinete, tenemos premios importantes para los que sí estén interesados en relación al tema de la visión, se les avisará con tiempo como siempre, gracias

C.L. Ramón Juárez Ferrer. Asesor distrital de inducción leonística

Buenos días con la venia de nuestra soberana, su graciosa majestad Diana Lorena primera, con el permiso del presídium compañero gobernador, tengo a bien reportarte el informe actividades como asesor distrital de inducción a nuevos socios debo comentarte que de 22 de julio al 13 de agosto se cubrieron 5 de las 8 regiones en 5 diferentes fechas. Se tuvo una asistencia en total de 13 zonas, asistieron un total representaciones de 35 clubes. Dando un total de 148 asistentes. Que la diapositiva bueno, ahí cuenta que la pongan las regiones que he visitado fue la región número 1, 2, 3,5 y 6. Están las evidencias. Se visitaron esas 5 diferentes regiones. Compañeros Leones se hizo la invitación y se hace la invitación al resto de los jefes de región aquí presentes. Este cargo que me ha conferido en el gobernador es para apoyarles a ustedes a orientar a los nuevos socios en la inducción para los que vamos a ingresar y también no nada más para los que vamos a ingresar, sino a los que





ya estamos dentro del leonísmo. También es importante estar enterados ¿Dónde estamos? ¿Qué hacemos? ¿Por qué hacemos? ¿Lo que hacemos? ¿Para qué lo hacemos? Y sobre todo, ¿qué nos mueve en el servicio? Yo estaré visitándoles siempre y cuando me inviten en sus diferentes juntas de región, jefes de zona. Compañeros, Presidentes aquí presentes, si alguno de ustedes, de manera particular requieren una inducción para su club, estoy a disposición de ustedes, puesto que esta es la actividad que me ha conferido el gobernador para este ejercicio. Gracias Compañero Gobernador.

CL RIGOBERTO GONZALEZ GONZÁLEZ, asesor distrital leones orientadores

Buenos días a todos. Me toca hablar en este momento Leones Orientadores Certificados. Gaudencio, muchas gracias por invitarme a participar nuevamente con este programa que me gusta mucho. La gente que ha llevado al grupo lo sabe. Pero también quiero agradecerle Osvaldo porque a nivel México también fue encargado de los Leones Orientadores Certificados. La plática que voy a presentar ahorita muy brevemente, el programa que voy a presentar. Arranca en este momento para que el Distrito B3 y el sábado 1 y 2 sábado y domingo y el sábado vamos a estar trabajando Puebla. Se va a lanzar para todo México para los nueve distritos y para Latinoamérica. También voy a invitar a todo El Mundo. Este es el Flyer que espero que se pueda ver. De repente hemos tenido algo de problema técnico. Pero en este Flyer viene lo que va usted hacer con el programa y consiste básicamente en un periodo de inscripción que es de aquí al 15 de septiembre, no recuerdo bien las fechas, ahí viene en el Flyer. Y después de la inscripción se le dará material de lectura, tienen un periodo para que se preparen y lean el programa de orientador certificado que nosotros manejamos para que aprendan ellos todo lo que se necesita saber sobre este programa para poderlo utilizar en los clubes nuevos apoyando al gobernador de los distritos o en clubes prioritarios, clubes que tienen problemas en su desarrollo debido a falta de pago, número de socios o diferentes condiciones que se pueden mejorar por ahí, entonces les pueden asignar un león orientador para que este apoye el logro posible a que este club salga de sus problemas. Ya podemos ver el Flyer y viene en dos partes en la primera parte es el itinerario que vamos a estar manejando. Posteriormente que se les dará material de lectura. Ya empezamos con un pequeño examen a nivel Google lo van a realizar para la selección, para ver quiénes se quedan en el programa. Hay mucha demanda y esperamos que en esta ocasión también haya mucha demanda debido a que lo vamos a lanzar en todo Latinoamérica y en todo México definitivamente y en nuestro distrito como debe ser. Posteriormente de que se inscribió se va a continuar con esto en base a las respuestas, el material previo que se les dio de lectura. En base a esto ya. Vamos a tener los foros en donde vamos a trabajar en grupos pequeños, cada quien va a contestar una serie de preguntas de lo particular y después en grupos pequeños. ¿En reunión del grupo van a trabajar? Sacando la mejor respuesta y luego, ya en la reunión general del foro que corresponda, van a sacar la mejor respuesta de todo el grupo. Y esa va a ser la que todo





El Mundo va a tener. A final de cuentas, estos se trabajaran en 6-7 foros y luego viene el trabajo de saber hacer los proyectos para clubes nuevos y prioritarios, que sería ya en los dos últimos foros en el que se va a trabajar cada quien individualmente va a preparar estos trabajos. Esa es la idea de este programa. La graduación y todo lo demás, pero cada quien va terminar el proyecto con documento. Cuando tu trabajo uno para que el proyecto del club de nuevo y otro para el club prioritario, en este momento debemos de aprovechar que nuestra presidenta internacional, Patty Hill, nos está invitando a un programa a una misión 1.5, en donde se requieren leones preparados para formar nuevos clubes y para rescatar los que están en peligro de que se nos vayan, entonces es aquí donde los leones orientadores certificados podemos empezar a trabajar. Yo quisiera saber cuántos de aquí han llevado este programa bajo este esquema que levanten la mano por favor ¿cuántos de ustedes han están preparados para formar un club nuevo, por ejemplo? Yo sé que hay alrededor de 3 cuatro gentes de que ya están listos para formar Clubes nuevos. Eso es bueno para nuestro Distrito. Es bueno para el múltiple y esperemos que se realice. Les digo para la inscripción. Arranca para el día de hoy, en este momento voy a soltar la Liga por medio de mi teléfono a los correos que yo tenga del distrito o con lo que me diga mi gobernador. Y el día primero y el día 2 para todo México y Latinoamérica ahí en el Flyer pueden ver ustedes la Liga, Esta pequeña Liga color azul, Perdón le van dar un click, y al abrir el Google ahí empiezan a meter su nombre, sus Apellidos, su correo electrónico, su teléfono y ya quedan registrados automáticamente. Posteriormente eso yo lo voy a ver para poder hacer la primera selección, requisito único deben haber sido presidente del club, o sea, tiene que Tener cierto conocimiento del leonísmo, Por mi parte estoy en disposición. Si tiene alguna duda aquí voy a estar y muchas gracias por tu atención. Gracias señor...

CL Pedro Menchaca Asesor distrital de mitigar el hambre

Buenos días a todos. Primeramente con la venia de nuestra con nuestra Reyna Diana primera agradeciéndole primeramente a nuestro gobernador de distrito Gaudencio Milán, Por darme la oportunidad de participar con la primer causa global de "Mitigar el Hambre" estar al frente de la causa mitigar el hambre en nuestro distrito B-3.Donde 4.7 millones de mexicanos viven con hambre. Aunque la cifra de personas con esa condición se redujo 5% en los últimos 6 años, México continúa como el segundo país de Latinoamérica con más personas en pobreza alimentaria. La Organización de las Naciones Unidas para la agricultura y la alimentación. FAO por sus siglas en inglés, informó que México es el segundo país después de Haití, en donde viven más habitantes en esa condición





uno de los más grandes problemas que vivimos en el planeta es el hambre. Mientras leo esto, alguien en El Mundo más de una persona muere de hambre, en el mundo debería ser una prioridad erradicar el hambre. Reducir significativamente la malnutrición. Nuestro país no es la excepción. El hambre en México es un problema real y sin duda todos podemos hacer algo para hacer que menos gente la sufra. Aquí voy a mostrar lo que es el plan de trabajo. Eso es un plan que tengo de actividades para este ejercicio. Este plan de actividades lo van a tener todo lo que son todos los clubes. Sigan este plan de actividad son recomendaciones, para cada mes, pues aparte de las que tiene cada club, yo les voy a poner estas actividades y les voy a compartir información que también estoy trabajando conjuntamente con nuestra asesora nacional del distrito múltiple b que tuvo a bien asignar nuestro presidente del Consejo de gobernadores que C.L. Osvaldo Márquez

Por ejemplo, en julio ya empezamos a difundir con Flyer virtuales la importancia de consumir frutas y vegetales para una vida más sana y nutritiva este mes de agosto. Como recomendaciones, podemos visitar asilo de ancianos y entregar comidas saludables. Recuerden que este mes festejamos a los abuelos. También hay que difundir con flayers virtuales la importancia de la lactancia materna, en el mes de septiembre, como actividad tenemos también difundir con Flayers virtuales la importancia de no desperdiciar los alimentos. Hay que comprar solamente lo que se necesite y gestionarlo bien. En octubre empezamos lo que son nuestro trimestre de la Lata que dan los Leones. Vamos a trabajar conjuntamente con el asesor del programa la lata que dan los leones y también como recomendación les pongo a hacer pláticas sobre la alimentación saludable, el plato del buen comer y la jarra del buen beber en noviembre. Seguimos con la lata que dan los Leones y también les propongo promover dietas adecuadas y entrega de despensas con alimentos para personas con diabetes. En diciembre, que es el último mes de la lata que dan los leones, se propone entregar comidas calientes para familias vulnerables en nuestra comunidad, ya sea Navidad o año nuevo. En enero está la entrega de rosca de Reyes a familias vulnerables de la comunidad. Y también tenemos el reto y vamos a poner en este ejercicio. El reto mitigar el hambre. Tenemos entregar 3000 kg de despensa o más de productos alimenticios por distrito. Este es un programa que estamos trabajando en conjunto con nuestra asesora del distrito múltiple b Podría parecer mucho, pero no en el distrito lo podemos lograr, es por ejemplo 10 artículos equivalen un aproximado 5 kg. Así que Haciendo cálculos por 600 despensas que entregamos a nuestro distrito, podemos cumplir este reto que está bastante alcanzable debido a que somos el distrito más numeroso. Y es una de las causas con las con las que más trabaja. En febrero. Proponemos visitar a familiares de enfermos en los hospitales de la comunidad, llevándoles comida saludable. Marzo. Difundir con Flyer virtuales la importancia de prevenir y controlar la obesidad y sobrepeso. En abril proponemos visitar orfanatos y llevar alimentos saludables a los niños. En mayo se propone difundir con Flyer virtuales el peligro de las dietas descontroladas en la salud de los seres humanos, así como la aceptación del cuerpo humano, sin que exista ningún tipo de discriminación. En junio está difundir compañas virtuales. Los beneficios de consumir diariamente leche y qué hacer si eres intolerante a la lactosa Como les





comento, Estas son actividades que vamos a estar difundiendo en el distrito para que lleguen a todos los clubes. Principalmente con. Flyer virtuales y proponiéndole las actividades que pueden realizar, aparte de las cada uno de los clubes realiza. Nosotros servimos caminando unidos, Sirviendo con el corazón, gracias.

Comentario del tesorero

No se amontonen, pero la tesorería sigue abierta todo el día. La tesorería no cierra 24/7 la tesorería, entonces allá en la barrita pueden acudir pero no se amontonen por el respeto a los oradores también pongan atención.

CL VICTOR GONZALEZ Asesor distrital GMT

Buenos días con la anuencia de la reina distrital, gobernador, miembros del gabinete, compañeras y compañeros todos. En mi función en el ejercicio anterior Quiero dar a conocer como lo dijo bien nuestro pasado gobernador sobre las premiaciones al que se hicieron merecedores por el capítulo GMT los clubes del distrito recuerden que en el pasado ejercicio hubo varios capítulos. A qué atenerse Y, vamos a empezar primero con los clubes que cumplieron con la fidelización, OK, Esos clubes que se hacen merecedores a este reconocimiento son San Ciro. Nuevo. Laredo. Fundadores. Huejutla Centenario, San Luis Potosí Real, Saltillo Orión, Monterrey Chepevera, General Terán, Matamoros, Villa de Arteaga. Saltillo Amistad y El Carmen. Estos clubes cumplieron con el propósito de fidelización. Fidelización significa que no tuvieron ni una sola baja en todo el ejercicio. OK. Vamos ahora a los que tuvieron el conocido por nosotros como retención, que fueron los clubes que tuvieron Baja, pero incorporaron suficientes para mantener un mismo número de membresía. En estos pudieron tener un número positivo, pero no llegaron al programa 3 más que se estableció el programa de retención. Los clubes que lograron mantener o superar su membresía aun cuando tuvieron baja fueron: Saltillo Cihuatl, Múzquiz, Monterrey La Silla, Acuña del Río, Guadalupe la Silla, Mujeres Líderes, Reynosa Sembrando, Sabinas, Saltillo, San Nicolás de los Garza, El Refugio y Montemorelos. Estos clubes lograron mantener su membresía como iniciaron aun habiendo tenido bajas y pudieron tener altas, pero fueron menos de 3 Los socios dados de alta. Ahora vamos con los clubes que cumplieron con la fidelización o retención, pero tuvieron 3 o más socios positivos durante el ejercicio, que es una premiación diferente para ellos. Está el club de leones de Acuña AC. Que logró la fidelización y 3 más. Los siguientes clubes lograron retención, pero a pesar de haber perdido membresía, subieron a membresía suficiente para terminar con 3 positivo y ellos son Saltillo Nueva Tlaxcala. Trascender, Ciudad Madero, Monterrey Norte, General Zuazua, Monterrey Sureste y Villa de Santiago. Esos clubes lograron la el 3 más. Pero tuvimos los clubes que merecen un aplauso especial. Merece un aplauso especial porque lograron el 3 más, pero adicionalmente lograron llegar a 20 socios. En este caso tenemos dos clubes, precisamente del Estado de San Luis, al cual pedimos un fuerte aplauso para Cárdenas y Soledad de Graciano Sánchez. Amigos, esto es lo que la





premiación será y como bien lo dijo el gobernador, si alguien no está en la lista y cree tener derecho, aquí estoy yo para revisar el dato, estos datos provienen de la página de MyLion. Entonces difícilmente hay un error. Hay un reconocimiento a un club, que apadrinó un club en el ejercicio pasado. Este club de Saltillo y se creó el club de leones Helen Keller y fue apadrinado por Club Saltillo El Sarape, un fuerte aplauso para esos compañeros que lograron formar un club de Leones. Acabo de terminar mi parte del GMT del año pasado, en el GMT de este año. Nuestra presidenta internacional Paty Hill nos dice que cambiemos El Mundo. Nuestra presidenta Patty Hill ha puesto y la oficina internacional un reto. La misión 1.5, es llegar a 1.5 millones para el 2027 es un reto que hemos tenido por muchos años. No se ha logrado y esperemos que este reto se pueda logar, pero nada más dar de alta a membresía. Decía que la misión 1.5 tiene una segunda acción y muy importante. Recordemos que, en vísperas del centenario, nos pusieron un reto y ustedes no me dejarán mentir que el reto era llegar a 100, 000,000 de personas servidas ¿se acuerdan? ¿Saben cuál es el reto? Misión 1.5 ¿Denme número a qué se le ocurre algo? Vamos a buscar. Si en el centenario se buscó 100, 000,000. Para el 27 se busca, Nada más y nada menos, 1000 millones de personas servidas. Es un reto. ¿Lo podemos hacer? Yo me voy a decir una cosa, el reto de los 100, 000,000 quedó atrás. Porque los 100, 000,000 de convirtieron en más de los 250, 000,000 de personas servidas en ese reto. Entonces hoy tenemos un reto de un de 1000 millones y vamos por eso y vamos por más. ¿Qué vamos a hacer para la membresía? Y ahí sí me pongo, escuché ahorita Rigo, hablar de los LOC, perfecto que se estén capacitando, necesitamos Rigo. La segunda parte de los LOC necesitamos a los LOC bien metidos en membresía, que es una de las principales funciones de los dos, necesitamos lograr. El incremento de la membresía que el día de ayer nuestro exgobernador dijo, aquí está la lista de las personas que no han mandado su solicitud de Club de Excelencia. ¿Alguien me decía, oye ¿por qué Fulanito? Porque fulanito cumplió con la fidelización o retención el premio de excelencia 2022 2023. Requería. Estar en membresía cero. Ni alto ni bajo. Que no tengas negativo todo lo que mantuvieron la retención a la finalización eran merecedores al premio excelencia por el tema del GMT falta que se LCIF, GLT, GST. El ejercicio del gobernador del año pasado, que todos los Clubes fuimos el primer distrito 100%, LCIF, ya cumplimos con LCIF. ¿Ahora, aparte de que han cumplido con los demás elementos para que cumplan, pero cuál es el reto para el 23-24? Gobernador, el club excelencia requiere. El principal reto siempre va a ser la membresía y para el 22-23 requerimos. Que los clubes para poder ser merecedores dos supuestos por GMT o que tenga. Uno positivo o más o que formen un club de Leones, entonces el reto ahora es mayor porque tenemos que trabajar, pero digamos. Nuestro gobernador ha puesto toda la carne del asador y vamos a trabajar con la membresía en Junta con los jefes de zona y jefe de la región. El día de ayer en la mañana nos comprometimos a trabajar con la membresía y ellos dijeron, sí estamos. ¿Quién dijo que no Levante la mano? Nos dijeron que sí, tú no viniste, pero también di que si levanta la mano. Todos dijeron que sí. Pero. ¿Qué tenemos que hacer? Tenemos que incrementar la membresía ¿Queremos reconocimiento de club excelencia? tengamos uno positivo. El día de ayer





platicando con el gabinete, vimos la posibilidad de la creación por lo menos 2 clubes en San Luis, cuatro clubes en Tamaulipas, dos clubes en Coahuila. Dos clubes en Nuevo León tenemos mucho trabajo que hacer Rigo con los LOC, tenemos mucho trabajo que hacer jefes de zona y jefe de región. Tenemos mucho trabajo que hacer Ex gobernadores, pero sobre todo ustedes tenemos mucho trabajo que hacer porque los presidentes de club se tienen que poner las pilas y no es por la medallita. No es por el premio, que no nos cae nada mal. Pero mientras más manos seamos, estoy convencido que los 1,000 millones se va a quedar con una mala nota y van a ser mucho más las personas beneficiadas. Después de la plática de ayer, más de uno. Ahí tengo uno aquí. Cerquitas, aquí lo estoy con Chuy de frente, no te hagas poblano me dijo, vamos. 5 socios de Monterrey Poniente. Vamos con Chuy con 5 socios y vamos a trabajar un club de leones. ¿Quiénes de aquí son presidentes de clubes? ¿Quiénes se suman a decir vamos? Quienes se suman a decir, vamos a trabajar por más manos. Amigos en nuestras manos está, tu Rigo, es presidente, pero tienes 34 socios que te pueden ayudar y si aparte de ti tienes 34 otros que te pueden ayudar, vamos a trabajar con ellos para jalar más. Zuazua es un ejemplo claro de cómo sí se puede hacer las cosas. Hace 2 años tenía la gran problemática de la membresía. Decidieron incrementar las señoras. Su entrada señoras ¿y qué pasó? No, nada más fueron las señoras, fueron los hijos, fueron las cuñadas, son los sobrinos y ahora se duplicó la membresía. Tenemos mucho trabajo que hacer. Laredo. ¿Dónde está el presidente? Aquí está presidente, llevamos cuantos ¿Pero cuántos a ingresos este año 11 socio ¿para cuántos más da? otros 11 total 22 sabemos que lo vamos a hacer. Porque ya te Comprometiste aquí. Voltea para que te veas porque va a decir ¿Quién es como él tenemos la valentía de decir que si se puede? ¿Ella cuánto? Uno, uno por cada socio de mis ahijadas de Acuña del Río 2012 ¿Cuántas socias son? 29. Más 29 esos son mis socios. Gobernador. Para meter 29. A ver cómo le hacemos. Amigos. De veras trabajemos por hacerlo. ¿Tú cuántos? 10 socios, veamos cómo sí se puede. Victoria con 10 socios más. Lamentablemente el distrito tenemos menos de 2000 Socios. ¿Pero con esta actitud, con esta forma de pensar y con estas ganas de hacer qué va a pasar con el distrito B3? Para arriba Saltillo. Hoy di que vas por lo menos con uno, cinco. Saltillo va por cinco, Sabinas Mujeres de Corazón va por 10, Doctora Esther. 3 socios, haber Madero. Sí, el pasado gobernador Paco metió una dice que en este semestre entran cinco. Otros cinco serán 10 socios más. Saltillo 90, cinco más. El Sarape. 10 socios. Ramos Arizpe 7 socios. El hijo de nuestro Pasado Gobernador Jesús Rodríguez rico se compromete a entrar a su club se compromete meter 15 socios más. Amigo. Los de sabinas se me esconden ya uno. Por acá ya le sacaron la espinita, eh, pues no se me esconda dónde están los de Sabinas Cinco quien da Más Allá tenemos Estelita, amigos, amigos, qué importante es meter socios. Pero lo importante es también fidelización. Tienen hacer un segundo compromiso. Que la fidelización y la retención. Yo estoy convencido que cuando un socio ya no funciona, ya no está, no tenemos por qué estar pagando sus cuotas retenerlo. No lo vamos a hacer precisamente por eso, desde que me toca a mí estar como GMT. Hemos reconocido la retención cuando aun cuando das de baja logran reponer su membresía. Todos los que están aquí





tienen que quedar con el número que dijeron y ese es un resto que les voy a preguntar. Ahorita el número que eligieron de alta por lo menos. Con el 90% de positivo, si se comprometieron con 10 por lo menos van a terminar el ejercicio con más 9. ¿Estamos de acuerdo? Levanta la mano, ¿ estamos de acuerdo? El tema de la membresía es un tema complicado. Lo dice nuestra amiga la Güera, autodenominadas la Güera efectivamente, tenemos que trabajar para delante, tenemos cómo hacer las cosas que se hagan bien si pensamos en positivo vamos a lograr. No pensemos en lo que se nos va, no depende mucho de nosotros aquel socio que por alguna causa se nos retira. Pero lo que sí depende de nosotros. Es hacer lo que nos corresponda. Y Hacerlo hoy los invito. A. Esos socios que se comprometieron. Lo hagamos para bien, yo lo único que les pido. Es que mantengamos la membresía, hoy tenemos un gran reto y tenemos que cumplir. Sí cumplimos lo que la presidenta internacional nos pide 1.5 si vemos que tenemos 1, 350,000 socios, significa que nos toca el 11% si tenemos 12. 50 socios en 11% se dio en 200 socios el día de hoy. De aquí salieron esa cantidad OK más los clubes nuevos rebasamos entonces esa meta que nos pone para el 27 la podemos cumplir este año se puede. Vamos. Porque no nada más es esto. Es nuestros amigos de Víctor de Víctor. Fernando. Vamos por otro club. Vamos por muchos clubes nuevos, amigos, yo nada más quiero terminar con una frase. ¿Presidente internacional y qué? Que se active esta cosa nuestra presidenta internacional tiene una frase que realmente debe de motivar. Hoy vivimos situaciones complejas en todas partes. Hoy de todas partes, tenemos problemas. ¿Afortunadamente mi vieja no me oye, pero inclusive en nuestras propias casas tenemos problemas, no? Quiero que a mí pero todos tenemos problemas, hay que saber hacerlo social. La presidenta PATY HILL dice el propósito de mi vida en esta tierra es ayudar a otro alcanzar su potencial. Si no lo estoy haciendo. Debo de hacer. Amigos Ayudemos a nuestro prójimo, a nuestros amigos leones, alcanzar su potencial hoy nos toca estar en este lugar, me toca a mí motivar para que hagan el programa, pero de ustedes depende que se haga y si ustedes quieren lo vamos a lograr y vamos a llevar a feliz puerto a nuestro Gobernador Gaudencio y por supuesto a nuestro presidente del Consejo que también invitó para clubes especiales y como coordinador de extensión al nivel múltiple y trabajaremos para hacerlo. Hoy traemos 7 clubes aquí y esperemos que se haga. Amigo el resto está Jalando Pregunto ¿Jalamos Sí ¿No Jugamos a ver otra vez ¿jalamos? Sí Vamos a jalar, vamos a sacarlo adelante y vamos a hacer por el bien del leonísmo. Allá está Juárez con la presión toda baja, pero dice que jala vamos a jalar y muchas gracias por todo adelante, amigos y nuestras manos. Está cumplir la misión

C.L. Carlos Hernández, Secretario de Proyectos

Buenas tardes, compañeros, ¿cómo están? Con la venia de nuestra Reinita y nuestra Reina Distrital, déjenme hablarles un momento antes de presentarles el tema de secretario y administración de proyectos. Primero quiero hablar de eso, estoy por esta ocasión en esta Junta como encargado de El cartel de la paz, en ausencia del titular, todavía podemos hacer compra de carpetas del concurso





del cartel de la paz. y también los ya liquidaron a través de transferencia o a través de pago en efectivo sus carpetas. Ahorita se las vamos a entregar quien quiera pedir más lo liquida y nos espera tantito porque ya se nos acabaron, Por otra parte, recuerden que tenemos lo que resta de agosto y septiembre, para gestionar la forma de trabajar y presentar los resultados en la Segunda Junta de Gabinete de noviembre. Sí, estamos de acuerdo en todo de que vamos a presentar nuestras ponencias que vienen de las escuelas de los muchachitos, verdad para hacer la evaluación, la premiación en el mes de noviembre. El C.L. Gaudencio Milán me invitó a participar en un proyecto muy bonito que nos va a dar bastante posibilidad de desarrollar nuestro sentido de pertenencia de nosotros, de nuestras familias con el leonísmo, de nuestras comunidades. Que nos hace mucha falta para ir cumpliendo todas las metas que dijo Víctor, que nos acabamos de comprometer. Les presento el logotipo del programa JUGUETELEON de este distrito, una iniciativa de nuestro Gobernador Gaudencio, es una iniciativa que ya ha funcionado, que tiene su respuesta y sus logros. Ya han funcionado en otras ocasiones. Les dejo por aquí este Banner para que lo vean a estar hoy en exhibición en todas partes de aquí donde tenemos el proyecto jugueteleón, El objetivo es motivar a los clubes del Distrito a planear y ejecutar campañas para recaudar juguetes en buen estado, usados o nuevos, involucrando a nuestros socios, a nuestros familiares. Porque a veces sabemos, tenemos un club de 30 socios y nos ponemos a trabajar. La idea es involucrar a nuestros hijos a nuestros yernos, nueras, primos o familiares, vecinos a que nos donen un juguete y luego hacer una campaña del kilómetro del juguete, la idea es aplicar el Kilómetro del juguete en plazas públicas, plazas comerciales, en nuestras propias cuevas. ¿Qué beneficios obtenemos? Pues generamos obra asistencial, impactamos a las comunidades mediante la publicación y ejecución de esas actividades, en la captación y entrega de juguetes Nos falta mucho divulgar lo que hacemos los leones, trabajamos mucho, pero la comunidad no se entera. Nos identifican como los que hacemos bailes. Sí cierto, nos encanta, pero también trabajamos. Yo tengo amigos, sobre todo más jóvenes. ¿Energía a donde hacen fiesta? ¿No, en nuestra función es la labor asistencial, verdad? ¿Pero tenemos reinas y tenemos protocolos y tenemos toda una estructura y cómo nos conocemos fiesta? Sí llevamos nuestra obra asistencial a las plazas públicas, si los llevamos a la calle, en la captación, en la donación v luego en la entrega de estos Juguetes podemos impactar también en la comunidad. Ya impactamos a nuestras familias porque ya les pedimos, ahora vamos a impactar en la comunidad para que nos conozcan, para que sepan lo que estamos haciendo. Porque muchas veces no vamos y divulgar que sepan que estamos recibiendo un juguete. Entre el sábado y domingo, una semana u otra semana, etcétera. Trabajar en conjunto es bien importante porque Podemos juntarnos con otros clubes. O con otras inter zonas o entre 2 zonas o entre 2 regiones. Cadenas de apoyo y ayuda entre nuestros contactos, en el trabajo, en la oficina, en la escuela de nuestros hijos o la gestión ante autoridades municipales que se caigan vénganse ahora. O la imaginación es el límite son retos, esto está para retar a los Clubes a La ejecución al cumplimiento del objetivo. Saben cuál es la meta que no viene ahí, porque yo dije que todo, todos los Clubes. Participen en la campaña Todos los clubes digan,





sabes que Gaudencio, Jefe de zona jefe de región digan mis 4 o 5 club participaron, Igual la región. Cuando hacer esta campaña. ¿Durante los meses de diciembre o un poquito antes de noviembre, para qué? Para hacer la campaña de donación la actividad de donación. En diciembre antes de Navidad. ¿En dónde en las comunidades que ya tenemos la experiencia? Que necesitan nosotros sabemos quiénes son. Ya sabemos en dónde qué ir a entregar, dónde necesitan la despensa, dónde necesitan en el programa de la diabetes, donde necesitan de la misión. Ya sabemos cómo nos fuimos nuestras comunidades, entonces la idea es meses de diciembre y meses de abril. Premiación. Parche para los clubes participantes. En Logros. En la de diciembre Y en la de a. Premiación verdad. ¿Ahora, cuál es la estructura? ¿Cómo va a funcionar? Los clubes ejecutan la campaña. El club le informa al jefe de zona. Ya conocemos esa estructura de operación de los programas para esto, la zona le va a informar al de la región y la región le va a informar a la directora de programas distritales, la compañera NINFA. Para esto les voy a pedir que a la brevedad, presidentes nombren al asesor. De club del programa jugueteleón. Zona nombrar a la brevedad al asesor. Regiones de la misma manera. Para que fluya la información con la directora. De los programas distritales la compañera Ninfa a través de ella se genera, le llega la información al secretario. Y de ahí se generan los parches. Para premiar, Bueno Por mi parte dijera la canción de julio Jaramillo es todo. Caminando juntos viviendo con el corazón. Compañero, perdón. Bueno, nada más un comentario acerca del cartel de la paz, yo me regreso un poquito a la información para todos los compañeros. Me gustaría hacer un agregado a esa gran participación del cartel de la paz. Yo he participado en 3 ocasiones con las escuelas más vulnerables que las escuelas de invidentes. Yo los invito a Tampico, a San Luis, a Coahuila, a todos que por ahí hay existen escuelas de invidentes. Y que van a llegar muy bien el sistema braille y que si nosotros leemos el cartel como hay que leerlo completito. La participación viene en un apartado, la aportación que Participe en débiles visuales o escuelas de educación especial. Hay un texto por 500 palabras, la verdad que tenemos un potencial excelente en estos niños que sí pueden mandar mensajes, entonces los invito a participar, que lean y que todas las escuelas de toda la República. Vengan esta oportunidad, gobernadores, señor gobernador, señor presidente, invitemos a esas escuelas, están deseosas, han hecho grandes mensajes, muchas gracias. Somos los paladines de la visión, por favor, muchísimas gracias compañera muy valiosos tus participaciones compañero Gaudencio pues si me haces el favor, verdad de culminar el tema este. De tu ronco pecho la experiencia de emoción con la que me dijiste. ¿Que podíamos ejecutar este programa? Si lo metemos a consideración y lo metemos al nivel de los zapatos y las sudaderas y los libros. Quedamos permanentemente con una otra de las causas distritales.

CL Gaudencio Milán. Bueno compañero. Gracias Carlitos por esta presentación de esta innovación. ¿Recuerden que Patty Hill nos ha recomendado mucho innovar, cambiar, hacer cosas que puedan estar a nuestro alcance y yo creo que una de ellas es esta, sí, quién de nosotros no se quedó con las ganas de un juguete? ¿Quién de nosotros? Es muy difícil que nos desprendamos de un juguete que más queremos. También. ¿Verdad? Entonces es muy importante que hay que ayudar, hay que darles





a los niños, a los jóvenes y por qué no, a veces nosotros también soñamos con un juguete que nunca hemos tenido. Pero es muy importante. Yo quisiera poner a consideración si están de acuerdo en que arranquemos con este con este programa de jugueteleón. Sí, por favor, sírvanse manifestarlo levantando su mano. Bueno, pues mayoría visible. Vamos a iniciar en el mes de diciembre, como lo mencionó mi C.L. Carlos y en el mes de abril se pueden hacer diferentes actividades, pero lo fuerte sería diciembre y abril. Muchas gracias, felicidades para ti Carlos por esta presentación felicidades Ninfa, tienes una gran tarea suma una actividad más que realizar muchas gracias Ninfa por ese entusiasmo, por esa dedicación que siempre has tenido para coordinar los programas distritales. Gracias.

Para dar cumplimiento a la orden del día y a la participación de los integrantes del equipo GAT y LCIF solicito, haga el uso del micrófono el compañero coordinador del equipo GLT Mario, Alejandro Olivera Bustos y prepara su participación en el compañero Víctor Hugo González. Muchas gracias por haberme dado la palabra, yo no la solicité, pero nos pusieron en el orden del día simplemente para invitarlos, entonces ya que me están haciendo el favor de permitir el comunicarme invitándolos a que sigan asistiendo. Por lo pronto, de manera virtual a todas las capacitaciones, a las presentaciones que hacemos. A través del instituto y. Ratificar lo que dijimos ayer con los jefes región y jefe de zona. Para que se programe la asistencia de los instructores del instituto y aprovechando la formación de que se haya llevado a cabo de facilitadores distritales para llevar a cabo también presentaciones de manera presencial en las diferentes regiones, pero sí áreas del de los Estados que integran nuestro distrito nos estamos viendo propiamente y seguimos con nuestro programa. Gracias.

C.L Víctor Hugo González Villarreal, coordinador. GMT Amigo ya lo dije. Yo creo que ya quedó claro. Aproveche la oportunidad del informe como GMT anterior, hoy tenemos un compromiso, vamos a jalar ahorita las cuerdas, dijeron Víctor. Si estamos jalando disculpas, no es cuestión de disculpa, es que vamos a jalar vamos a jalar ya tengo una y vamos por más. Todos estamos en el camino, amigos. Su servidor, Víctor González, está a disposición para ayudar y trabajar para el incremento en la membresía, Rigo con LOC nos va a ayudar a trabajar para la membresía y todos trabajemos por ello, porque esa es nuestra responsabilidad y recuerden misión 1.5, compromiso de todos y vamos por eso y por más, gracias compañeros.

LICF. El compañero Jesús Alberto Rodríguez Rico. Buenas tardes compañeros, de igual manera seré breve. En esta ocasión lo que le di a conocer en la Junta de gabinete fue de que el año pasado. Gracias al trabajo de todas y todos. Los leones de nuestro distrito logramos ser un distrito 100% donador, el único en México y en Latinoamérica, entonces eso es gracias a todos y a cada uno de ustedes, también debo decirles que se donaron más de 34,200 dólares a nuestra fundación, decirles





que vamos a seguir trabajando y sumándonos para que las Damas, las reinas, Leo y los cachorros. Nosotros como leones trabajemos para darle a nuestra fundación. Ya que no nada más el de desastres naturales, sino en una serie de subvenciones. La Fundación es sumamente generosas, por lo cual nosotros tenemos que dar a la misma. Con todas las actividades que podamos tener, decirles que los clubes recuerden que tienen un compromiso de 5 dólares por club por semestre por socio, entonces vamos a trabajar en eso para sacar y superar la meta del año pasado que fueron \$34,278.00 dólares. Muchísimas felicidades a todos y cada uno de ustedes, al pasado gobernador. del Distrito, gracias al PDG Francisco por la oportunidad que me dio, de igual reiterarle el agradecimiento a nuestro actual gobernador Gaudencio Milán De seguir trabajando de la mano con él, muchas gracias. Buenas tardes.

C.L Rodolfo Medina Capetillo Secretario del distrito a quien cedo el uso del micrófono. Buenas tardes, con el permiso de nuestra reina Diana Lorena y del presídium voy a darles un estado general del distrito. Sacado la información de la página de la internacional. Iniciamos en el mes de julio con 1936 socios. 27 altas y 14 bajas y quedábamos positivos con 13 socios. Y, con un balance de 1949 socios en el mes de julio. En el mes de agosto llevamos 29 altas con 6 bajas. Dando un total. De 56 altas y 20 baja. Con un total positivo de 36. Hasta el día de hoy con un balance de 1972 socios. Tenemos en El Mundo. 1,359.404 socios hasta el día de anoche. En cuanto a Las actividades de servicio. En personas servidas tenemos 54,783. Personas actividades de servicios realizadas, 481 horas de servicio voluntaria 19,325 fondos donados, 133,634. Y fondos recaudados, 61,543. Esta información. Y esos datos son con 35 clubes que han informado a la página de MyLion, y hay 41 clubes que no han subido ninguna actividad ni ningún informe a la página de MyLion.

En este punto número 30 corresponde a la tesorería del distrito. Hacer algunas consideraciones. Compañeros en el papel de tesorero del distrito les. Comunicó que hemos recibido ya la alta en la internacional, estamos listo para tomar ya las riendas de La distribución, sobre todo la distribución de los recursos. Y apoyar a nuestro gobernador en el sistema en el asunto financiero. Estos días hemos tenido la satisfacción de que muchos de ustedes han estado mandando sus bauchers lamentablemente hay algunos bauchers que no tengo que no son legibles, como que la Cámara se movió. Y viene borroso, se los voy a regresar para que me lo vuelvan a tomar la fotografía porque no puedo ver bien la distribución, entonces esos son los únicos problemas que hemos tenido hasta ahorita él les agradezco mucho mi compañero protesorero nos está apoyando acá en la barra y ya para la siguiente reunión la tesorería habrá de cumplir al 100% con esa comisión. Muchas gracias.





Trabajar en equipo hace que los sueños se hagan realidad. Y, sobre todo si se ama lo que se hace nos lleva a lograr excelentes resultados de manera conjunta. Y de esta forma. Demostrar que caminando unidos, sirviendo por el corazón, nosotros servimos. Llego el momento en que precisamente el gobernador del distrito, compañero León Gaudencio Milán Castañón, tome la correspondiente protesta a los integrantes de su directiva para este ejercicio y logístico 2023-2024. Solicito pasen al frente los funcionarios. Pase al frente de la mesa directiva. Por favor. .El equipo. GAT, a nuestra compañera Yolanda Casillas Juárez, también vamos a pedir favor de que venga por favor, les informo que nuestro compañero José Luis Jiménez Niño, era el responsable de ceremonial y protocolo, Tras el Fallecimiento de nuestro compañero Juan Manuel Mercado Medina, quien fungía como tesorero, se le comisiona en el cargo de tesorero para el ejercicio leonístico 2023-2024, al Compañero León JOSÉ LUIS JIMÉNEZ NIÑO, Entonces quién va a asumir el cargo de ceremonial y protocolo es nuestra compañera león YOLANDA CASILLAS JUÁREZ, muchas gracias, vamos a darle un fuerte aplauso. Así mismo les vamos a tomar protesta a los jefes de zona y jefes de región para que se pongan de pie, pasa al frente también nuestro compañero Víctor Oswaldo González Márquez, La reina por favor venga también. Creo que estamos todo el gabinete, Jesús Eduardo Vázquez Torres, por favor también. Nuestro compañero Julio Charles Cárdenas, Eduardo Chávez González, Rigoberto González González, también el compañero Jesús María Mellado Moya, que nos apoyará con la comisión de cirugías de cataratas.

TOMA DE PROTESTA

Compañeros, leones y Damas y compañeras y compañeros leones que forman parte de nuestro gabinete, del distrito B3. Con la presencia aquí de nuestro compañero presidente del Consejo de gobernadores, quien va a ser un testigo de honor de este acontecimiento. El día de hoy, 20 de agosto del 2023. Yo. Gobernador del distrito ¿Les pregunto protestan cumplir? Y hacer cumplir los estatutos y reglamentos de la del Lions internacional, del distrito B-3. De los reglamentos internos de sus propios clubes. ¿Así como el Código de ética? Protestan.

SI PROTESTAMOS

Si así lo hiciere que Leonísmo se los premie, y si no habrán perdido una gran oportunidad de servir a los que menos tienen. CL Gaudencio en el mismo tenor, te pido de favor que solicitar. A todos los directores distritales y asesores regionales. Si hay algún asesor regional, aquí pasen a tomar su protesta. Que ya la hayas tomado, vuelvan porque son directores distritales, son asesores regionales. Compañero muy buenas tardes a todos ustedes y teniendo como testigo de honor a nuestro compañero presidente del Consejo de gobernadores. C.L Víctor Oswaldo González les pregunto a ustedes, protestan cumplir y hacer cumplir los estatutos y reglamentos de la internacional, del distrito múltiple de México así como del distrito B3, así como los propios estatutos internos de su club y el código de ética de los leones. SI PROTESTAMOS Si así lo hiciere, que leonísmo





se los premie y si no habrán perdido una gran oportunidad de servir a los que menos tienen.

C.L. GAUDENCIO MILAN CASTAÑON

Invito a mi compañero presidente del Consejo para que vea lo del video. Si gustas compañero mientras corregimos la presentación del video, podemos tomar protesta a la Directiva Leo, con todo gusto, sí, para que pase de aquí, por favor, como ya lo dijo el C.L. Ricardo. Rocha hoy celebramos que nuestros jóvenes. Comienzan a comprometerse en el servicio. Por esta razón. ¿Nuestro gobernador tomará protesta, a quiénes serán los líderes de los LEOS en este ejercicio? Pido pasen al frente los integrantes de la directiva Leo, el presidente. Natalia Castañeda Flores. el tesorero José Esteban Quiñones García, un aplauso fuerte para ellos, por favor. ¿Bueno, y cómo sabes sobre este movimiento el compañero Ricardo Rocha? Yo quiero pedirle se pongan de pie por favor y aquí al frente también. Esta va ser una ceremonia muy especial, tomarle la protesta a la presidenta LEO es muy significativo para nuestro distrito B-3, el que el día de ayer nuestro compañero Ricardo Rocha que dirigió la convocatoria a través de nuestro distrito y bueno, solamente hubo un una persona Participante interesada en ser presidenta, a todos los Leos del distrito de todos los clubes. Yo agradezco el apoyo que le están dando a esta figura tan importante como es la juventud que necesitamos dentro de nuestro distrito B-3 y el día de hoy va a estar, solicito el apoyo de todos los presidentes de clubes, de sus directivas y de todos ustedes y sobre todo también de todo el equipo de pasados gobernadores. Para que apoyemos ese gran ejercicio de los Leos, cumpliendo con uno de nuestros objetivos de nuestra compañera Patty Hill, que es atendiendo a la juventud. El futuro está en ustedes. Yo le voy a pedir a mi compañero presidente del Consejo de gobernadores que me haga favor de tomarles la protesta a esta directiva del club LEO. Muchas gracias gobernador por esta deferencia el poder hoy estar aquí de frente a ustedes. Natalia y José Esteban. En un compromiso muy grande. Pero más que compromiso, un reto. ¿Y cómo ustedes son Leos, los Leos están preparados para los retos, pero hoy se dan cuenta que no están solos? Cuentan con el apoyo de todo su distrito que hoy son testigos de esta toma de protesta como presidenta y tesorero Ustedes han sido elegidos para servir como presidente y tesorero, como esta mesa directiva en este momento de los leo del distrito B-3. Como dirigentes habrán de hacer cumplir con el decálogo Leo con todos y cada uno de estos estatutos que le rigen. Por lo cual. Les solicito a ustedes. Tengan a bien. Protestar. Delante de todos, cada uno de los miembros de su membrecía decía como presidente y tesorero de este su distrito B-3. No los escuchamos. Tampoco los escuchamos. Muy bien ahora. Si los escuchamos, felicidades enhorabuena. Pero sobre todo felicidades a todo tu distrito que hoy se ha comprometido contigo para poder llevar estos trabajos. Enhorabuena y mucho éxito porque el distrito lo merece. Muchas gracias Natalia.





C.L. GAUDENCIO MILAN CASTAÑON

Desde este momento te pido que tomes parte del presidio porque también lo formas tú. El presidente del club de leones de Acuña Muchas gracias. Van a contar con todo el apoyo de del distrito en todas las actividades que ustedes desean realizar. Muchas gracias.

Vamos a ver el video así, por favor tomen asiento. Como siguiente para que tomen su lugar las autoridades. Como siguiente punto del orden del día. Cedo la palabra al compañero Javier Muñoz Villela. Director de convenciones para que proceda a brindarnos información correspondiente a este evento de este ejercicio leonístico, 23-24. Buenas tardes. Compañeros Voy a invitar que pase por favor. Compañero Eduardo Vázguez, C. L Yolanda casillas, que son los homenajeados de la convención. Para que los conozcan, mientras que se acomoda el vamos a pasar un video, ya lo hemos visto en algunos lugares, en otros tantos no lo han visto. Compañeros puede pasar el video. ¿Qué? ¿Me quieres decir? ¿Espera 1 segundo a ver Lalo quieres comentar algo? Hoy hace 20 años. 2003, 2004. No sé si. ¿Ustedes recuerden quién estaba como gobernador del distrito en el 2002 quién estaba como gobernador del distrito y le doy un premio? 2002-2003 un pin de la convención levantando la mano, todos perdieron, dije, 2002, 2003. Pero lástima. Este va a ser un pin. Este va a. Ser un pin voy a dejar para. Alguien más en el 2002 2003, estaba el compañero León Juan Manuel Martínez de Alba. Ay cierto mi compadre perdón comadre Hazme el favor de darle. Hazme el favor de entregarle la Nancy. Creo que ella fue la única que asistió a esa convención. De los presentes. Y en el 2003, 2004. Existió la más grande pareja, Leonística, Bueno en ese año. Y. Que tuvo como lema. Acción, acción y más acción. En ese entonces utilizamos ese lema. Hace 20 años. Estábamos bien jovencitos Todavía estamos muy jóvenes Sí, 2003, 2004 y vivimos experiencias inolvidables. Y bueno, hoy continuamos viviendo unas experiencias que si la vida nos sorprende hoy que su compañero gobernador Gaudencio Milán Castañón. Ha tenido a bien invitarnos a hacer los homenajeados. ¿Por alguna causa? Compañero decidió que así fuera esa pareja, lo cual se lo agradecemos. Ahora sí lo vamos a disfrutar porque aquella ocasión como que no lo disfrutamos. No lo vivimos muy bien, pero ahora sí. Por lo cual yo y "Yolis" estamos muy agradecidos con todos ustedes. Esperamos verlos en Mazatlán, hemos hecho algunos cambios, las cosas van a estar mejor en Mazatlán para todos y esperamos que nos puedan acompañar Estamos esperando que en un minuto y medio. Vamos a poder ver un video. Comenta el gobernador Mientras yo le tengo algo importante que decir. Le vamos a dar la patadita como directora de ceremonial. A lo cual comenta la CL. Yolanda Cuando, mi esposo fue invitado a esta institución. Y me dijo quiero ir. Yo le dije no ¿Yo me imagino que las señoras, son solo de jugar té canasta, lo mío no es. Y me dijo el vamos Te invito una. Dos veces y si a la tercera no te gusta te prometo que no entramos, Qué bueno que no me hizo caso. Porque me la hubiera perdido. De conocer personas bonitas como las que hay. Sí. Grandes seres humanos de





los que he aprendido, con los que me han prestado a mi esposo y a mí ese hombro para llorar pérdidas Para llorar logros Muchísimas gracias a todos. Y esperemos no defraudarlos, somos una pareja que. Empezamos jóvenes, llegamos muy verdes a ser gobernadores, pero créanme que dejamos el corazón y el alma en ese año, gracias a todos que nos acompañaron en ese viaje Gracias.

Continua el C.L. Javier Muñoz diciendo Bueno compañeros, quiero comentarles que es todo un éxito, ya no tenemos lugar en el Moro, nada más nos queda en el Castilla. Entonces el que guste. Es en serio no es broma, vamos a hablar con Chuy de las habitaciones. Vamos muy bien ahorita y va a ser un éxito de esta convención. Y algunos ya saben los precios en el Castilla habitación doble \$16,800.00 pesos e incluye lo que es el carnet, Todo tipo de cosas, alimentos, bebidas hay Restaurantes Internacionales: un español, un italiano, un japonés tailandés, así que reservar con tiempo. Y así sucesivamente pueden depositar en el número de cuenta y enviar a mi teléfono sus fichas de depósito con su nombre. Vamos a pasar un video para que se animen un poquito más.

Realizar la Junta de gabinete conlleva un sinnúmero de actividades y compromisos para lograr esto. Se requiere de toda una logística e infraestructura. Tener la capacidad como club anfitrión Por lo anterior. En esta ocasión. Se recibió la solicitud de los compañeros del club de leones de Saltillo, nueva Tlaxcala. Para ser la sede de nuestra segunda Junta de gabinete. Próxima a realizarse en el mes de noviembre. La compañera CL Josefina Flores Pérez tiene la palabra. Muy buenas tardes a todos y a todas. Leones. Con la venia del presídium. De la reina. Del presidente del Consejo de gobernadores y por supuesto de nuestro gobernador Gaudencio Milán Castañón, señor, nos vamos a permitir presentar a ustedes un video de Coahuila Ahí los esperamos con mucho gusto. ¿Qué vamos a ofrecerles a ustedes? Primero que nada, hospitalidad. Calidez al recibirlos y para los primeros 100 Leones que se inscriban, vamos a rifar. 3 carnet, el tiempo de inscripción. Hasta el primero de octubre tendrán que su carnet sea gratis. De esta manera, queremos que la gran mayoría de los leones de los clubes que integramos el distrito B-3. Los recibamos en Saltillo, es la oportunidad de conocer a la familia Leonística y en esta ocasión nosotros seremos sus anfitriones Gracias. Perdón, me tenían que regañar. Vamos a tener a una homenajeada Con mucho Trascendencia. Una mujer de gran altura. Pero de la cabeza al cielo. María Isabel Charles Cepeda será la homenajeada. Gracias al club. Compañero leones, los esperamos en Saltillo, son ustedes bienvenidos,

C.L. GAUDENCIO MILAN CASTAÑON Gobernador. Compañeros, vamos a someter a votación esta Junta de gabinete en Saltillo, por favor sírvanse manifestar los que estén de acuerdo en que sea sede. Mayoría absoluta. Sí, gracias Saltillo los espera con los brazos. Muchas gracias. Pueden pasar a sus lugares. El costo del carnet para esta segunda Junta de gabinete va a ser de 900 pesos para que ustedes de ahorita registren. El costo del carnet jefes de zona jefes de región, por favor para que avisen a sus clubes. Sí, por favor el que esté de acuerdo, Lo voy a poner a consideración para que levanten su mano los que estén de acuerdo





Mayoría Visible

CLUB DE LEONES ACUÑA Muy buenas tardes compañeros, Le voy a ceder la palabra a nuestro vicepresidente y actual secretario para que dirija unas palabras. Muchas gracias señor presidente con la venia de nuestra reina Diana Lorena 1 y nuestro gobernador y el presídium, Quiero compartir con ustedes el día de hoy venimos a anunciar la campaña distrital de entrega de batas quirúrgicas estas son batas quirúrgicas y baberos quirúrgicos, Vamos a hacer una donación por medio del distrito del gobernador, el donador nos había dicho inicialmente que iban a ser 30,000 batas, pero van a ser creo que van a ser hasta 70,000. Vamos a hacer por medio de ustedes, de los clubes de leones, así como nosotros en Ciudad Acuña y ustedes en sus distintas ciudades de Estados, son Pilar fundamental para crear una sociedad justa y fuerte, y ustedes son muy importantes, queremos hacerle llegar también por medio de distrito, para que ustedes también lo puedan distribuir en sus ciudades, También quiero agradecer para finalizar a nuestro jefe de zona, Humberto, por hacer esta gestión de su presidente y a un socio que no pudo venir el día de hoy, que fue el que gestiono ese apoyo, él se llama Gilberto Rojas, es un socio que esto que es muy activo en el club y que por medio de su empresa nos hizo llegar este apoyo que queremos compartir con todos ustedes.

C.L. GAUDENCIO MILAN CASTAÑON

Vamos a brindarles un fuerte aplauso, le damos un reconocimiento muy especial para toda la directiva, para todas las estas personas que el día de hoy están con nosotros, para Humberto, para nuestros compañeros Jefe de Región Gabriel Zapata, y para Humberto Siller Jefe de zona, están presentes y enviarán las cajas, yo le pediría a mi compañero Jesús Mata, si puede ser su club centro de acopio para entregarlas en la ciudad de Monterrey N.L., el club de leones de Monterrey Poniente, sí está de acuerdo? Muy bien si está de acuerdo, en Saltillo, también tenemos que entregar en el DIF Estatal. Ahí tuvimos ya la fortuna de platicar con el Doctor Roberto Cárdenas, representante del DIF en el Estado y está de acuerdo. En San Luis Potosí también las vamos a hacer entrega con el compañero Agustín Sepúlveda, él tiene una nave. En dónde se pueden resguardar ya que son un número muy grande, entonces ya tenemos 3 centros de acopio, agradezco mucho al donador que es un socio, por favor hazle llegar nuestro aprecio, nuestro saludo de que el agradecimiento de todos los leones del distrito B3, también le vamos a hacer llegar a nuestro compañero presidente del Consejo de gobernadores le vamos a entrega algunas cajas... Gracias, Palabras del presidente del consejo de gobernadores muchas gracias, tenemos un dispensario médico y además tenemos unos servicios médicos en internados indígenas donde van a hacer muy bien utilizadas tanto para el dispensario médico de mi club como para todas estas comunidades indígenas, donde los médicos de verdad no reciben nada por ello. Y bueno, va a ser algo muy padre y me comprometo a mandarlos bordar. Con el logotipo del Lions y además de eso con el distrito B-3 Muchas gracias al club de Acuña.





Informe de la Reina Distrital

Es el momento de escuchar. A su graciosa majestad Diana Lorena primera, entonces tiene la palabra. Nuestra Reina Distrital un aplauso por favor para ella. Buenos días Todos los presentes, gobernador de distrito Gaudencio Milán Castañón, daré lectura a informe correspondiente a julio y agosto del presente año. Participé en el vaciado y recolección de taparrosca junto a mi club de leones Huejutla Centenario, en el cual recolectamos 9 costales con tapa roscas en apoyo a niños con padecimiento de cáncer infantil. Recolecte 100 trenzas de cabello para la elaboración de pelucas oncológicas que serán donadas a personas con esa terrible enfermedad. Se realizó la donación de una peluca oncológica como parte de la actividad de combatir al cáncer y apoyo a personas con este padecimiento. Se donaron medicamentos para una paciente con insuficiencia renal en apoyo a personas de escasos de recursos económicos con padecimiento de diabetes. Asistí al cambio de directiva de mi club en Huejutla, donde se contó con la presencia del Gobernador Distrital, Gaudencio Milán Castañón y su esposa, la directora de los Comités de Damas. DL Juana María Sánchez Betancourt, Hice entrega de 100 trenzas de cabello para la elaboración de pelucas oncológicas a nuestra directora Juana María Sánchez Betancourt y así seguir apoyando más personas que lo requieran. Asistí a las invitaciones de los clubes de leones; a las coronaciones de sus Reinas, Dulce 1ª. del club de Leones de Montemorelos. Rosa Velia 1ª. del club de leones de Monterrey Poniente, Roberta 1º del club de Leones de Villa de Guadalupe. Ana Teresa 1º del club de leones Sabinas Mujeres de Corazón. Recorrimos en este periodo más de 6500 km, atendiendo el compromiso como reina de distrito, mi compromiso es seguir trabajando por los que menos tienen y la distancia entre los clubes no nos detiene. Agradezco al Gobernador Gaudencio Milán y a la Directora de los comités de Damas, Juanita Sánchez Betancourt, todo el apoyo recibido durante este periodo que se informa. "Las reinas también servimos" y para finalizar, me gustaría que me la directora de los Comités de Damas y junto con nuestro gobernador para realizarle una entrega de 100 trenzas más para la elaboración de las pelucas oncológicas. El Gobernador solicita a los asistentes que se le brinde un fuerte aplauso para Diana Lorena, Reina Distrital del club de Leones Huejutla centenario de Hidalgo.

Mensaje de la directora distrital de los Comités de Damas, Por lo cual solicito al compañero Gaudencio tenga a bien acompañar a la DL Juanita Sánchez de Milán. Para que haga uso del micrófono y lo regale su mensaje. Muy buenas tardes, les informo que el distrito B-3 cuenta con 19 comités de Damas, de los cuales 17 están activos. Dos están por revivirlos y 1 en creación. Con un total aproximado de 760 Damas Leonas, que están trabajando arduamente en las causas globales. y muchas más acciones que engrandecen a leonísmo mexicano y benefician a miles de personas. También les comunico que se organizó la rifa de los dólares. Con un apoyo del 85% de boletos





pagados. Los números ganadores son los siguientes Primer premio número 7001. Que lamentablemente no se pagó. Segundo número ganador fue el 5842, ya le fue entregado el premio. El tercer premio el número ganador fue el 3830. Que desafortunadamente tampoco fue pagado. Por ese motivo. Tomando una decisión en el comité de Damas de que el dinero que no fue entregado. Se va a abonar a LCIF. Gracias por su atención.

Enseguida se presentó un video del distrito por parte del gobernador (Volver a creer de José José) es para que volvamos a creer que volvamos toda la directiva está aquí presente, cada uno de nosotros hagamos presencia, los invito a que hoy están aquí a que sumamos ese compromiso y esa responsabilidad de seguir trabajando en bien de los que menos tienen. Este poema es algo que nos puede pegar a todos los leones que hacemos algo por los que menos tienen Ojalá lo hagamos con el corazón gracias.

Compañero León Milton Vázquez, primer vicegobernador, tenga a bien dirigir su mensaje.

Con la venia de nuestra reina, de nuestro gobernador, me permito primero que nada agradecer a todos por la ratificación que me dieron para continuar en este ejercicio como primer vice gobernador. Nos seguimos preparando. Seguimos entrando a casi todos los cursos virtuales que me invitan, ya sea del Instituto de formación de Líderes y Dirigentes así como cursos que nos invitan de Distrito Múltiple, Tratamos de estar preparándonos permanentemente y además. Ahorita les pido todo el apoyo para el compañero Gaudencio, hay que yo me comprometo Víctor con 3 socios directos, hay que comprometernos de forma directa. Sí, este, porque yo no puedo hablar por sabinas, allá está el presidente. Pero sí de forma directa puedo decir yo, Milton, me comprometo con 3, entonces vamos a comprometernos de forma directa meternos cada uno también, yo les pido la verdad, armonía. Paz tranquilidad. A mí me gusta venir a las juntas, divertirme, pasármela, padre, pero no regresar estresados ni nada por el estilo, por favor, Necesitamos. Venir y que nos den ganas de regresar. Sí, porque si no esto puede acabar y los perjudicados van a ser a las personas que ayudábamos. Por favor también. Vamos estamos preparándonos, continuó diciendo. Estamos viendo las juntas de gabinete, todo lo que se requiere, vamos a tratar de estar lo más preparados, lo mejor posible, preparados para que siga creciendo el distrito b 3. Muchas gracias a todos y que tengan un feliz regreso a su casa y recuerden que somos leones de ayer de hoy y por siempre. Gracias.

Le pido al presidente del círculo de gobernadores, compañero Mario Olivera Bustos, no de su mensaje.

Estimados amigos nuevamente me dirijo a ustedes, En principio y vale la pena que tengamos que hacer una pequeña aclaración. Efectivamente hubo dos momentos en que fue necesario que el





gobernador en turno convocará a una reunión. Como él tiene estatutariamente establecido, convocar a todos los ex gobernadores y subrayó la palabra todos no exclusivamente al círculo. Sino a todos los exgobernadores para que entre todos los exgobernadores se cubriese la vacante. Por elección de los dos modelos de que perdió una, por el deceso. Desafortunado de que en su momento ya había sido electo el compañero que en paz descanse, Manuel Ángel Martínez Arriaga, del Club de Leones de San Nicolás. Por el cual fue electo. Nuestro buen amigo Filiberto y posteriormente ante el momento que no se a cabo una convención. Y por lo tanto no se eligió vicegobernador. También se generó una vacante de ahí elegimos entre todos los exgobernadores. Al amigo aquí presente. Pasado Gobernador Paco Mendiola bueno, en ambos casos fueron todos los exgobernadores convocados el hecho de que algunos no hayan podido asistir. No haya estado completos Esto no implica que fue decisión exclusiva del círculo de gobernadores. Fueron de todos los exgobernadores incluido en el momento, el vicegobernador, que sí estaba cumpliendo y estaba trabajando. Esa es la forma en que se realiza bien hecha esta aclaración. Vale la pena entonces a comentarles que efectivamente, el día de ayer. Tuvimos nuestra reunión del círculo de exgobernadores, los compañeros aquí presentes que me hacen el honor y el favor de acompañarme. Durante la cual, en primer término, Ingresó a este nuestro círculo por invitación obvia De 1 de los miembros, recibimos a Paco, quien se integra al círculo y ahora sí como exgobernador. Se quita la cachucha ya puede estar con nosotros. No quiere decir que el gobernador no pueda, sí pero eso forma parte del círculo. Tuvimos también con nosotros la grata presencia y compañía del presidente del Consejo de gobernadores, Víctor Osvaldo. Muchas gracias por acompañarnos. Él estuvo presente durante todo el desarrollo de la junta y pudo ser testigo de que durante la misma. Tratamos temas y puntos de interés de importancia para el desarrollo, crecimiento y continuidad, fundamentalmente de nuestro Distrito. Sí uno de los objetivos es apoyar. A las necesidades. Que tiene el gobernador. Para que cumpla con su objetivo. Pero la otra sumamente importante es que colaboraremos en el desarrollo, en el crecimiento, en el fortalecimiento de nuestro distrito B3 y a eso nos dedicamos el día de ayer. En eso estuvimos participando, se realizaron algunas de las preocupaciones de las cuales se hizo saber y conocer también el amigo Osvaldo, el gobernador del distrito y todos colaboramos. Seguimos participando, seguimos trabajando y piensen tenga siempre en mente que el círculo de gobernadores de nuestro distrito está para apoyar al distrito. Por supuesto, el gobernador y ver el crecimiento que tengamos. Saludos a todos y gracias.

C.L. Pasado Director internacional Pedro Botello Ortiz, buenas tardes, los saludo a todos ustedes. un saludo para el Gobernador, mi agradecimiento por la invitación a mi presidente del Consejo. Gracias por estar con nosotros aquí en el Distrito B3, a todos los miembros del gabinete que recién inician su trabajo. Felicidades y enhorabuena para que todo salga bien en este año Leonístico, la verdad es que ha sido muy satisfactorio estar por acá en esta reunión. Donde hemos tenido buenas noticias. Hemos tenido algunas noticias no tan buenas, no tan gratas que desgraciadamente se han suscitado en los últimos tiempos, reciban de antemano. Un saludo de nuestra presidenta internacional. Patti





Hill. La cual ha exhortado a todos los directores internacionales del mundo, pasados directores internacionales a que sean embajadores de su programa misión 1.5, Es un programa agresivo en otras ocasiones hemos tenido programas como Impact Team y algunos otros que han hemos desempeñado los leones con la idea de aumentar nuestra membresía y en esta ocasión nosotros, México tiene un compromiso especial, Porque en el 2025 México será sede de la convención. Internacional. Nosotros todos los que estamos acá, todos los que participamos dentro del distrito múltiple B habremos de ser anfitriones de todos nuestros hermanos a nivel mundial. Es por eso que tenemos un compromiso adicional para que en el caso de recibirlos a todos nuestros hermanos leones del mundo en el 2025, ya tengamos la pauta de ser más y más leones al servicio de nuestras comunidades. Tengo muchas cosas que decir de hecho hoy voy a cambiar mi agenda. Yo traía varias cosas que platicar con ustedes, sin embargo, me gusta hacer práctico y al día. Hoy en esta reunión hemos escuchado de todos nosotros o de algunas personas, en situaciones muy desagradables que se están suscitando dentro de nuestro distrito B3, situaciones que desgraciadamente tuvimos a bien vivir los que estuvimos en la convención inmediata anterior, donde desgraciadamente yo no quiero saber las causas, lo único que quiero decir y subrayar es que las cosas no salieron bien en nuestro Distrito, que se ha caracterizado ser siempre total y absolutamente estatutario. Quiero comentarles, sé que hay muchos compañeros leones nuevos, vo soy Pedro Botello Ortiz, Pasado Director Internacional, serví en la Junta Directiva Internacional en el 2006, 2008 y desde que terminé he sido elegido por la Junta directiva internacional para ser el representante legal en México, en el Distrito Múltiple B, Desde ese entonces he tratado de servir a quienes han estado en los cargos de Gobernadores, en los cargos de presidentes del Consejo de nuestra institución. Creo que ha sido un trabajo muy agradable de nuestra parte, porque lo único que hemos querido es servir y servir para que desempeñen su trabajo y tengamos los leones mexicanos. Cada vez un leonísmo más robusto, más fuerte cada día para dar servicio a nuestras comunidades, que es el principal objetivo de nuestra organización. Quiero regresar al tema que nos está atorando ahora en el 2023 en el Distrito B3, una polarización jamás vista y que desgraciadamente nos está haciendo daño, considero que esto está sucediendo por falta de información. Hace rato yo escuchaba desde una o dos o tres personas de situaciones de algo que ya aconteció y que sin embargo parece que no le hemos dado vuelta a la página. No hemos cerrado ese capítulo que aconteció en nuestra convención distrital recién terminada. Hoy estamos en un nuevo ejercicio, el cual preside Gaudencio, donde yo lo exhorto, por favor Gaudencio gobernador y a mi Presidente del Consejo, los exhortó a que rindan toda la información que emana de la oficina internacional respecto a este caso. No quiero ser yo el que les diga en este momento qué es lo que está pasando y cómo la oficina internacional ha resuelto este problema, porque esto es cosa juzgada, no es algo que vamos a ver cómo se va a resolver, ya está resuelto, lo único que puedo decir, la conclusión es de nuestra oficina internacional, tuvo a bien decir. Gobernador, presidente del Consejo, hazle saber a nuestra comunidad leonística en especial del Distrito B3. Que será y recalcó que queda vacante el cargo de segundo vicegobernador, y los





delegados del distrito B3, serán quienes elegirán a su segundo vicegobernador y seguirá vacante hasta las fechas de la próxima convención. Yo no sé por qué están diciendo que no ha pasado las cosas que no se han organizado, que no se han resuelto. Esto está resuelto, dejemos por favor y lo digo de todo corazón nuestro Distrito B3 se ha caracterizado por ser un distrito de los más importantes en México y eso no ha sido por polarización, por el desempeño que hemos tenido todos los leones que le servimos a nuestra organización. Yo les pido de favor que dejemos a un lado la polarización. Hoy desgraciadamente nuestra oficina internacional, tuvo a bien decir, el estatuto dice que cuando hay vacantes se deben de cubrir por los pasados gobernadores. Efectivamente, eso dice. Sin embargo, hoy 3 pasados gobernadores que están demandados en la oficina internacional, entonces mientras eso no se resuelva, no podemos darle esa oportunidad a los pasados directores. Perdón, pasados gobernadores de los cuales yo soy parte, desgraciadamente la oficina internacional tuvo a bien y sabiamente porque esto no se resolvió en el departamento legal y ustedes no lo saben. Esto no se me salió. El departamento legal escaló a la Junta directiva internacional y fue la junta internacional la que determinó el problema del Distrito B3. No fue el departamento legal, entonces yo les pido serenidad y que las cosas se resuelvan por quien tiene que resolver, no por funcionarios, estas cosas no se resuelven por los funcionarios, esto se resuelve por todos y cada uno de los miembros de nuestro Distrito B3, los clubes de leones con sus delegados y eso va a acontecer en la próxima convención. Ya está determinado y yo le pido en este momento a mi gobernador y a mi Presidente del Consejo, tengan a bien boletinar todas las resoluciones de la oficina internacional porque parece que está en entredicho lo que la oficina internacional determinó hace un mes, parece que no lo conocemos, un mes y todavía quiero decirles que la semana pasada nuestro gobernador en una intentona le presentó una propuesta a la oficina internacional donde le dice, me gustaría. Que fueran los pasados gobernadores quienes puedan determinar. ¿Gobernador, usted tiene ya recibió ese informe? ¿Por qué no se ha publicado? Me gustaría que se publicara para que nuestra membresía conozca lo que le dijeron la semana pasada, por favor, en listas B3 publiquen? ¿Yo no quiero ser quien lo publique, yo siempre soy intermediario de todos ustedes dentro del departamento legal de México, pero para usted eso no funciona, hágame el favor de publicarlo y ponerlo a conocimiento de nuestra asamblea, que es el órgano supremo de nuestro Distrito B3. Muchas gracias por su atención.

Solicitó la presencia del presidente del Consejo de Gobernadores del Múltiple B el compañero León Víctor Osbaldo González Márquez, para que les dirijas un mensaje.

Intervención de Ex Gobernadores demandados. Los 3 involucrados solicitamos en este momento, en relación a que nuestro compañero Pedro Botello. Ha dirigido hacia nosotros que estamos demandados ante la oficina internacional. Sin haber motivos. Porque fuimos elegidos por parte del gobernador en turno para tomar una decisión que para nosotros 3 fue la correcta. No encontramos una justificación por lo que quieren hacer. No sé si lo quiere hacer la oficina internacional o el pasado





director. No, no si fue que no haya sido, no estamos enterados por rumores y por lo que acabo de decir Pedro en su intervención, entonces sí, estamos realmente. Molestos para reconocer otro término que nos corresponde. Pero Lo que nosotros hicimos fue cumplir con un cometido punto. Es realmente molesto e incómodo que por cumplir con una obligación que nos fijó el gobernador en turno, supuestamente los que fuimos demandados porque si estuviéramos demandados cuando menos deberíamos conocer que estamos en esa condición. Compañeros el CL Francisco Mendiola fue quien llevó la resolución de disputas... El C.L. Francisco Mendiola, interviene diciendo que el organizó todo y al que llego la resolución de disputa fue a su servidor. Sí. Los 3 exgobernadores que están aquí presentes los designé yo. En la resolución de la disputas hay un proceso un orden, Donde nada más se debe de mencionar o nombrar a 1. El club de leones de Villa de Guadalupe debió haber sabido el proceso, pero lo desconocía. En el momento que yo le notificó a la oficina internacional le notifico que voy a ver, qué voy a nombrar a 3 exgobernadores. Les pedí la autorización al departamento legal. Jamás me contestaron, tengo las pruebas. ¿Saben cuándo me contestaron? Casualmente cuando notifiqué al club de leones de Villa de Guadalupe la resolución y el dictamen de los 3 exgobernadores, yo estoy aduciendo a una cuestión jurídica que se llama negativa ficta. Negativa ficta es cuando yo pregunto y no me contesta automáticamente, yo tengo la autorización de hacerlo porque jamás me dijeron no lo puedes hacer. La resolución fue desconocida. No por dictamen de ellos y jamás se dijo en la resolución que el dictamen estuviera equivocado, simplemente que se desconocía por haber nombrado a 3 exgobernadores, pero si todo lo metemos a los estatutos vamos a ver. Que la resolución de disputas el Club Villa de Guadalupe tenía la opción de denegarlos o de inconformarse y no lo hizo porque yo se lo notifiqué vía correo electrónico, jamás dijeron, no estamos de acuerdo. Ellos metieron la queja hasta que hubo un dictamen, el dictamen no viene el dictamen de los exgobernadores no viene a favor de la gente que los corrió a la gente que dieron de baja, que fueron dos socios. Ellos decían que el proceso estaba mal hecho, ese fue su dictamen, por eso yo, en base al dictamen se notificó a Villa de Guadalupe que los tiene que reinstalar. Sí y quisieran el proceso que hicieran el proceso, bien porque el dictamen de los 3 exgobernador. Era el proceso de la baja, estaba mal hecha, era todo, no más. Ellos no hicieron nada. Sí no hicieron otra cosa. Pero hasta que no notifique a Villa de Guadalupe, me contesta la oficina internacional, obviamente nuestros pasados directores, ya se hicieron presentes ahí sí, ahí sí me contestaron y fíjense lo que dice la resolución o la recomendación del departamento legal. Qué ha bien yo tuve la Idea de poner a los 3 ex gobernadores para que hubiera una decisión más colegiada. El proceso estaba equivocado y que nada más debió haber sido uno, por lo tanto se desconocen dictamen de los 3 exgobernadores, pero en ningún lado dice. Que ellos obraron mal. En ningún lado el compañero Pedro Botello nos está diciendo ahorita. ¿Que no se dan a conocer las cosas, por qué no nos han llegado a mí, a Gaudencio o a los involucrados? La demanda que está hablando Pedro Botello. También está entablando las demandas. Ellos los directores no, no el club, porque el club tenía su oportunidad y no la ejerció. La ejerció hasta el momento en que yo se los notifique.





Entonces, entonces es cuando contesto el departamento legal, quiero decirles hasta el día de hoy. Y a las dos personas que dieron de baja. No hay pruebas en contra de ellos, no hicieron nada malo. ¿No hicieron no? Hasta el día de hoy no hay una demanda de nadie, no hay una demanda por daños físicos Morales, no hay nada, la demanda, no hay una demanda, no hay una prueba en contra de las dos personas que dieron de baja y eso al día de hoy hasta el día de hoy es el proceso que pasó Villa de Guadalupe. La oficina del departamento legal no desconoció el proceso. Más jamás dijeron que ellos hubieran hecho algo mal. Ni jamás criticaron el dictamen que ellos hicieron jamás. Y hasta el día de hoy, ninguno de nosotros. Hemos sido notificados, pero él tiene la información privilegiada. Que no nos ha hecho saber, hasta ahorita y él dice que la información la tenemos que hacer ver, señores. Tengan en cuenta que ese proceso no se debía de ventilar por ninguna causa en redes sociales y en ningún lugar, porque era una cuestión privada del club y así se marca. ¿Quién la hizo pública? ¿El club de leones de Villa de Guadalupe? Ellos le hicieron pública de mi parte, siempre me quedé callado. Sí y guardamos sigilo porque era lo que les pedía el proceso y eso lo hemos cumplido cabalmente, desgraciadamente hoy nos encontramos con este tipo de informaciones que nada beneficia al distrito. En nada beneficia a los exgobernadores ni la imagen del distrito B-3, nada más tomen en cuenta de dónde y quiénes ocasionan los problemas ¿Ustedes decidan? Nosotros decimos las cosas, cualquier persona que venga y que me diga Paco, enséñame las pruebas, se las enseño los correos electrónicos, se los les pongo en la mesa lo que quieran. ¿Cada quien tiene mi correo electrónico, se los puedo mandar físicamente como ustedes quieran para que vean que lo que estoy diciendo, es cierto? No son mentiras. Sí y no me gusta tomarle el pelo a la gente diciéndoles cosas que no son, así es qué compañeros es cuánto. Muchas gracias.

Osvaldo González Si eres tan amable de. Cumplir con el protocolo y dar tu mensaje

Muy buenas tardes, compañeras y compañeros de este hermoso distrito B-3, pido un aplauso para ustedes. Con la venia de nuestra reinita Diana primera de quien hoy preside estos trabajos de este hermoso distrito, nuestro gobernador Gaudencio Milán Castañón, gracias por tu invitación para ser parte y testigo del trabajo de la entrega y dedicación de este su distrito B-3, gracias y hoy me acompaña no quien va a mi lado y quien va adelante, tampoco va atrás, siempre vamos juntos como equipo de la mano. Me acompaña hoy mi esposa Directora del comité de Damas. Milton muy buen mensaje. Te agradezco mucho el apoyo que vas a brindar en este año a tu gobernador, pero principalmente a tu distrito muy bien y ya no se encuentra poncho, pero agradecido por todas y cada una de las atenciones del Gobernador, de Juanita nuestra directora, de poncho y de todos quienes hoy han estado participando. También quiero agradecer al presidente José Antonio, por esta cálida bienvenida para todos y cada uno soy testigo de lo que hoy pasa en este distrito, pero gracias por las atenciones de verdad. Es un gusto estar en San Luis Potosí y es más gusto porque aquí empecé mi gran paso, el paso que ustedes me permitieron aquí yo me presenté como candidato aquí en el distrito B-3, y hoy vuelvo a regresar por quinta vez porque como candidato





estuve con ustedes dos veces, en mi presentación y después en Monterrey, después como primero y como segundo vicepresidente del Consejo y hoy como Presidente del Consejo, ya me voy a cambiar para el B-3. Me da gusto saludar a gran familia leonistica, quiero saludar con gusto a todos y cada uno de los pasados gobernadores agradezco al círculo en su momento, el día de ayer fui partícipe de una cordialidad y de un encuentro de amigos, viendo y siendo testigos de los tema tratados, siempre respetuoso de la voluntad del distrito y de sus autoridades en su momento. Hoy como les dije a nuestros jefes de zona y de región y hoy se los digo a todos. Trabajen más en las coincidencias y menos en las diferencias, son un gran distrito, yo desde que entré hace 20 años soñaba con venir al B-3, en el buen sentido de la palabra, siempre los veíamos así como los grandes. ¿Qué pasa? ¿Qué pasa para que todos juntos podamos construir la grandeza del B-3? Hoy tienen una gran autoridad, lo veo con el reflejo de todos y cada uno de los asesores de los jefes de zona, de los jefes de región, el ánimo, el trabajo. Lo digo con todo respeto. ¿Hablen bien con las instancias correspondientes? En el buen sentido, con el respeto que tendrán que resolver, pero no se olviden del trabajo Hoy le pido a todos que se trabajé mucho en la membresía, pero que no se olviden de reportar al Gobernador, la misión está en el servicio porque si no lo vemos reflejado. ¿De qué nos sirve tantas manos? Hay que reflejarlo y eso se ve en las estadísticas, porque los número son fríos bien lo decía Víctor hace rato vamos por ese apoyo. Hoy quiero decirles que efectivamente, como lo informó el secretario, tienen un buen número con 36 positivos. Muy bueno 36 arrancaron el año positivo. Qué bueno gobernador, eso habla de que están trabajando en equipo. Pero también quiero decirles que 45 clubes no están informando. 45 clubes están dejando de informar. y ahí es donde los Pas gobernadores y todo el equipo debemos de sumarnos apoyar a esos clubes que en alguna situación han de estar por lo cual no están informado. También quiero decirles que gracias al apoyo del distrito B-3 y de todos y cada uno de los distritos, en este momento, el múltiple B México suma 189 positivo. ¿Y ese es el trabajo de ustedes? No mío es de todos los gobernadores de todos los distritos. También quiero nuevamente felicitarlos por su trabajo, por su entrega, por su dedicación a su club y a su distrito. A nuestros homenajeados, C.L. Felipe García Milán y su Dama León Susana Cruz de García, que hoy no se encuentra su dama pero bueno está aquí Felipe. Quiero entregarle un pedacito de Puebla. El corazón soy poblano. Soy poblano y hace rato conmigo se pusieron la del puebla con las corbatas Nancy si me hace favor de leer, es un honor estar en esta Junta. A nuestros homenajeados que hoy en esta Junta de gabinete. Se escribe los nombres de ustedes, la historia reconocimiento al compañero Felipe García Millán y C.L Susana cruz de García, homenajeados en la primera junta de gabinete del distrito B-3 San Luis Potosí. Servir es vivir un gusto poder estar en esta junta y ser partícipe de este reconocimiento muy merecido para ustedes, para culminar también quiero agradecer al club de San Luis el apoyo al Múltiple B México, ya que han aceptado conjuntamente con el distrito B-3 Gobernador, pero el club del anfitrión de ser ustedes. Tienes hoy van a llevar en el marco de la segunda Junta del Consejo de gobernadores, el recibirlos a todos y cada uno de mis hermanos y hermanas leones de todo México, gracias gobernador, gracias al club,





al club San Luis y un aplauso para ustedes, porque la verdad fue un club a todo dar Amigas amigos los invitamos a Puebla. ¿Porque de verdad qué chula es Puebla? 1 y 2 de septiembre, allá está su casa. Estamos preparando una gran fiesta para el marco de la primera Junta del Consejo, una Junta como la de Gaudencio con innovación, porque hoy durante 2 años platicamos de la innovación y seguimos si tenemos que dejar una huella en este nuestro paso en la historia donde se escribe el marco de oro de cada uno de los pasados presidentes, todos tenemos un sello. Y hoy este grupo de gobernadores de este ejercicio 2023 2024 traen su sello. En su momento nuestro compañero José Luis y todos y cada uno de sus gobernadores traen su sello, pero lo más importante es abonar al leonísmo en México tenemos que llegar a ser y recuperar la grandeza de México. Tenemos que llegar no solamente al 2025 , 10,000, 15,000 leones sino al 2027, donde cumplimos 100 años en Medellín, que no se nos olvide que al 2027 vamos a cumplir 100 años, aunque nos vemos más chamaco. Muchas gracias por todo. Nos llevamos en el corazón. Los queremos mucho que viva el distrito B-3, Que viva el Distrito B3, Hoy y siempre "servir es vivir" Por último, si me lo permites gobernador presentarles un pequeño pedacito del video de Puebla.

Queremos pedir el gobernador del distrito. Gaudencio Milán, tenga a. Bien dar cumplimiento con el cometido de la entrega de reconocimiento. Buenas tardes nuevamente Quiero. Entregar a nombre del distrito B-3 un reconocimiento muy especial para los compañeros de este club maravilloso, el Club de San Luis Potosí. Yo solicito la presencia del presidente, de su directiva. este club fue fundado desde 1943 Es un club que tiene mucha trayectoria y ha hecho mucho servicio, tiene 3 pasados gobernadores ahorita del club san Luis, para mí es una gran satisfacción y orgullo pertenecer a este club. Y el día de hoy como gobernador del distrito le quiero hacer entrega de este reconocimiento. Al presidente del club. Y siguiendo la temática de mi compañero Osvaldo, quiero que mi esposa lea el escrito Lions Internacional distrito B-3. Otorga el presente reconocimiento al club de leones de San Luis Potosí. Así como a los homenajeados de la primera Junta de gabinete del distrito B-3 me otorga la distinción obtenida gracias a la labor de sus años de servicio leonístico, apoyando a las personas que menos tienen "caminando unidos y sirviendo con el corazón". Gaudencio Milán Castañón gobernador del distrito. Rodolfo Medina Capetillo, secretario, José Luis Jiménez Niño, tesorero. Muchas gracias. Club de leones de San Luis Potosí siempre son grandes anfitriones de las juntas de gabinete y el día de hoy, una vez más se le está entregando a nombre de nuestro distrito B-3, un homenaje para todas las Damas leonas que son muy trabajadoras y para este maravilloso club de San Luis. Muchas gracias.

Se presenta video de la canción "volver a Creer" para posteriormente nuestro gobernador hace la siguiente reflexión.

Hay que volver a creer compañeros, yo quiero que a partir de esta canción que es muy hermosa, tiene gran significado, gran profundidad y yo siento que en estos momentos nos puede hacer





reflexionar sobre este año leonístico, el cual estamos iniciando con mucho orgullo, creo que los jefes de zona y de región así como la directiva, estamos trabajando con una ilusión de volver a creer este año en hacer las cosas bien, en hacer las cosas que nos ayuden a fortalecer cada día más nuestro distrito B-3, Es por ello que el día de hoy mi esposa que es la Directora del Comité de Damas, tuvo su reunión, me ha informado de lo maravilloso que le fue en la misma. Gracias por la donación que le haces a LCIF tenemos que estar contentos porque si dos números no salieron, si no fueron comprados, fueron regresados. No sé qué ahí fue lo que pasó, pero salieron esos números y bueno, va a ser beneficiado LCIF con ese recurso, para lo cual muchas gracias a todas las Damas, muchas gracias por tomar esa decisión de donarlo para las personas que menos tienen. Yo quiero decirle muy brevemente ya para concluir, comentarles que el esfuerzo que han realizado todos los compañeros leones que tienen las comisiones ha sido maravilloso. Ninfa muchas gracias, ella como directora de todos los comités tiene una gran responsabilidad y cuenta con el apoyo por parte de los jefes de zona y de región, presidentes del club, para salir adelante en cada una de las actividades propuestas que nos envíe la internacional. Estaremos cumpliéndolas también con las diferentes actividades de nuestro Distrito, así como a nivel Nacional. De las actividades que soliciten estoy muy contento por qué la asistencia fue muy numerosa en esta primera Junta de gabinete e invitarlos a la segunda Junta de gabinete sigamos con ese mismo entusiasmo. Respecto a las situaciones que ha estado viviendo nuestro distrito B-3 en los últimos meses. Yo quiero que lo tomen ustedes con tranquilidad, aunque a veces para algunos involucrados no es posible pero yo siento que aquí la responsabilidad la tenemos que tomar muy en serio, como gobernador del distrito yo no tenía el informe que de las 3 personas que fueron demandadas, yo no puedo hablar o no puedo decir sobre el desconocimiento que son de San Luis Potosí, los 3 exgobernadores Yo no tenía conocimiento. De esa demanda quisiera tener el documento de la demanda. Hace poco me entrego el presidente del club de leones de Villa de Guadalupe copias de todos los documentos, de la problemática que se tuvo, Me los acaban de entregar, no tiene más de una semana y media que los tengo. Pero tampoco voy a hacer apresurado en tomar una decisión, se tienen que analizar y antes de eso yo invitaría a todos los gobernadores a que nos sentemos en una mesa de trabajo y analicemos nosotros, más bien ustedes como pasados gobernadores, tomar una decisión y analizar bien el documento y ver qué pasó con esas demandas y qué podemos hacer para solucionarlo, porque yo defenderé a los 3 gobernadores en su momento y de acuerdo a los estatutos y reglamentos. Respecto al otro punto del segundo vicegobernador, tampoco yo lo tenía por escrito los informes verbales, los puedo tomar como tal soy muy respetuoso en este aspecto. Porque en Boston yo le pregunté a Mark Burlaski que era lo que estaba pasando; él me informó, me informó Ramiro Vela, también de manera verbal, Mark Burlaski verbal, Pedro Botello verbal, mi compañero Antonio del Bosque también me informó, oye, ya está la resolución. Esto se va hasta la siguiente convención fue verbal, que hice yo mi estimado Pedro Botello, Yo mandé un documento e incluso también le solicité a mi compañero Francisco Mendiola porque es el documento se le giró a nuestro compañero Tony, le enviaron





porque él hizo lo de la demanda y lo de la querella. A él le giraron el documento, le marcaron copia. al pasado gobernador Paco Mendiola, yo no tenía ningún documento si él no me daba Yo no tenía por qué hablar porque yo no voy a hablar sobre un documento que yo no tengo. Comentarios pueden ser muchas pero que yo tengo el documento no. Ese documento que envían se lo entregaron a Ramiro Vela, esta copia a Pedro Botello Ortiz, Alfonso Oviedo Villarreal, presidente del Consejo de gobernadores. Los dos anteriores ex directores internacionales, Francisco Javier Mendiola Martínez, Gobernador del Distrito B 3, a Juan Aguilar Rojas, secretario del gabinete. A Mark burlaski gerente del departamento Iberoamericano a David, asesor jurídico general. Y a Lisbeth que es de la división de asuntos legales a todos ellos se les marcaron copia a Amalia Bautes Fue la persona que la envió, abogada de planta de Lions International, a ellos les mandaron esa copia yo no tenía ningún documento, le solicité a mi compañero Paco Mendiola que me enviara una copia para yo poder hacer un documento, el cual lo hice Pedro, en donde solicité una explicación y para yo poder explicar en una Junta de gabinete lo que estaba pasando, yo no podía anticiparme a algo o meterlos a listas de B3, o mandar un documento que todo México se entere de una problemática interna. Por qué es interno esto no es cuestión de andar boletinando en un periódico, sí, el B3 debe tener esa gran responsabilidad, por eso ese problema es interno, yo los quiero arreglar internamente, no andarlos ventilando por todos lados, yo no lo voy a poner en listas B3 algo que me mande ¿Por qué? para eso son las juntas en donde podemos tratarlas, discúlpenme ese es mi punto de vista. Yo no puedo andar mandando documentos por todos lados, que todo México se entere o que los 9 distritos se enteren de un documento. ¿En dónde podemos arreglarlo? aquí sí no en las redes sociales? qué pasa, me da pena a mí que en las redes sociales anden mandando diferentes comunicados. Son cosas internas Si queremos crecer. Si somos el distrito más grande de México y el cuarto lugar de Latinoamérica. ¿No tenemos la capacidad de arreglar este problema internamente? ¿Te pregunto, lo podemos hacer sí o no? Entonces yo invito a Pedro Botello, a Ramiro Vela, a todos los nuestros exgobernadores que nos sentemos en una mesa, si es necesario invitamos Mark Burlaski y aclaremos diferentes situaciones que podemos hacer, porque yo siento que el B-3 tiene la capacidad de hacerlo. Por otro lado compañeros les pido con todo mi corazón sigamos trabajando de manera unida y yo el día de hoy le doy la bienvenida a nuestra Presidenta Leo, Natalia Castañeda Flores, queremos seguir trabajando compañera por nuestro distrito B-3. Te invito a que así lo hagas y cuenta con mi apoyo, hay que pensar serenamente, no hay que anticiparse a muchas cosas todo tiene solución, he escuchado al compañero Pedro Botello con mucha atención y en reiteradas ocasiones él ha mencionado que la membresía es la que tiene la máxima autoridad, sí, entonces yo siento que la membresía nos puede decir mucho de lo que está viviendo el distrito B3 C.L. Víctor Oswaldo González Márquez, ten la seguridad que el distrito B3, se va a seguir distinguiendo por su trabajo, por su dedicación por servir a los que menos tienen. Compañero les deseo un feliz retorno a casa y mi agradecimiento por su asistencia. Siendo las 13:54, damos por clausurada esta Gabinete B3. primera Junta de del Distrito Muchas





NOSOTROS SERVIMOS

"CAMINANDO UNIDOS SIRVIENDO CON EL CORAZÓN"

C.L. GAUDENCIO MILÁN CASTAÑÓN

GOBERNADOR

C.L. RODOLFOMEDINA CAPETILLO

SECRETARIO